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i Con una precipitación total de 89,7 litros por metro 
cuadrado^_____ __ _________________________

i^ÍH posado mes de abríL el
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? en lo Capital
El pasado mes de abril ha sido el más lluvioso en Avila desde el año 

1946, con una precipitación total de 89,7 litros por metro cuadrado.
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La mayor precipitación del 
mes ascendió a 25,9 litros en 
forma de nieve, correspondien
tes al pasado día 3.
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Por otra parte, la precipitación 
í, media conespondiente a los me-

sarrollíi f ses de abril, comprendidos entre 
la últii Líos años 1953 a 1988, asciende a

35,4 litros por metro cuadrado.itanáp: . .
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i Guaid ''uado mes del presente año, se 
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Para encontrar meses de abril 
más lluviosos que el actual hay

ccionesii Que remontarse alos años 1943 y 
;gún set 1946 con 106,4 y 135,2 litros por 
ánunaL ®®ho cuadrado, respectiva- 
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fe las lluvias registradas en este 
, t rines han supuesto que la mayo-

03 de los nos de nuestra geogra- 
fia nacional y en particular la de

nuestra región, lleven un caudal 
de agua sobre su cauce que no se 
veía desde hace varias decenas 
de años. Del mismo modo, los 
pantanos y embalses de nuestra 
Provincia se encuentran en mu
chos casos cercanos al límite de 
contención, situación esta que, 
como en el caso anterior, no se 
presentaba desde hace tiempo.

Todo ello ha hecho que los 
campos presenten una aspecto 
inmejorable, tanto los de cerea
les, como los de pastos, que 
denotan la benignidad de la pri
mavera y permiten augurar una 
buetra cosecha, como manifies
tan los agricultores, quienes es
tos días se muestran satisfechos 
por las excelentes perspectivas. 
Otro tanto ocurre con los gana
deros, que el presente año espe
ran disponer de buen forraje 
para su cabaña y ahorrar una 
cifra considerable en la partida 
de gastos.

actividades en
el Polideportivo

El pasado mes de abril ha sido el más lluvioso desde 1946, en Avila.
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El cobre de cuotas
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Prosigue la huelga 
íe enseñanza

A pesar del preacuerdo fir
mado, la asamblea de profe
sores de enseñanza pública no 
universitaria decidió ayer con- 
nnuar la huelga.
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La Junta de Castilla y León pone en marcha los estudios previos

Ld Sierra de Gredos será declarada 
espacio protegido
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La Junta de Castilla y León 
ha autorizado un gasto de once 
millones de pesetas con el fin 
de llevar a cabo los estudios 
necesarios para declarar como 
“espacios naturales protegi
dos” a la Sierra de Gredos, Pi
cos de Eüropa y las Hoces del 
río Riaza La medida ha sido 
adoptada a propuesta de la 
Consejería de Agricultura Ga
nadería y Montes y será llevada 
a cabo con los presupuestos 
del presente año y de 1989.

Tanto la Sierra de Gredos 
como los Picos de Europa son 
sobradamente conocidos en 
toda España; no así las Hoces 
del Riaza, situadas en la pro
vincia de Segovia, que ocupan 
geográficamente la zona del 
término municipal de Montejo 
de la Vega de Serrezuela, en las 
proximidades ya de Aranda de 
Duero.

Estos estudios, de carácter 
interdisciplinar, son la actua
ción previa a la declaración de

dichas zonas como espacios 
protegidos. Incluyen desde 
una delimitación geográfica de 
cada una de las zonas contem
pladas hasta aspectos faunís
ticos, geológicos, de conserva
ción de la naturaleza, etc., con 
el fin de disponer de una ex
haustiva información que lue
go se tendrá en cuenta y será 
determinante en su declara
ción como espacios naturales.
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El Servicio de Cultura de la 
Delegación Territorial de Avila 
aplicará el reglamento de uso de 
las instalaciones del Polidepor
tivo Territorial por el cual es 
obligatorio el pago de unas cuo
tas, para poder disfrutar de las 
mismas. Esta decisión ha parali
zado el Tomeo de Primavera de 
Tenis y se ha llamado telefónica
mente al equipo de baloncesto 
del Caja Salamanca para que 
paguen, si quieren continuar uti
lizando las instalaciones para 
competiciones oficiales.

El Club Abula de Tenis, por 
medio de la Federación Provin
cial de este deporte, ha enviado 
un escrito de protesta a la Junta 
de Castilla y León y otro a la 
Federación Nacional Este de
porte, además del citado torneo, 
tiene también paralizada las ac
tividades de su escuela de ini
ciación

Tanto el tenis como los equi
pos de baloncesto, tenían con
cedido el uso de las instalacio
nes del Polideportivo de palabra, 
por el anterior jefe de deportes 
del Servicio de Cultura, Pedro de 
las Heras. Durante el tiempo en 
el que estuvo en el cargo De las 
Heras, no se cobraba a estas 
entidades a cambio de que pres
taran monitores para las escue
las deportivas.

El Servicio de Cultura ha emi
tido un escrito a la Consejería en 
Valladolid, en el que se pide 
que se aprueben unas nuevas 
tarifas en las que están contem
pladas unos descuentos para 
asociaciones deportivas (50%), 
federaciones (75%) y centros de 
enseñanza (75%).
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Acuerdo entre el Ayuntamiento 
de Avila y el concesionario .
del matadero

El Ayuntamiento de Avila 
entregará, con la mayor breve
dad posible, los documentos 
que la empresa concesionaria 
del Servicio de Matadero de 
nuestra Capital, LOHERCA, le 
ha solicitado para hacer efec
tivo el pago de los 14 millones 
que esta empresa adeuda al 
Ayuntamiento en concepto del 
pago de las nóminas de los 
funcionarios que trabajan en el 
Matadero. '

Según manifestó ayer Enri
que Chacón, representante de 
la empresa concesionaria, a los 
medios de comunicación, ésta 
no había efectuado el pago de

la nómina por considerar que 
no se los había solicitado en 
regla, para lo que inició una 
serie de gestiones en el servicio 
de intervención municipal y, 
posteriormente, a través de una 
carta dirigida al propio alcalde 
de Avila, en la que solicitaba 
los siguientes documentos: Ex
pediente completo de cada fun
cionario, fotocopia de las nó
minas mensuales, debidamen
te firmadas por el perceptor y, 
por último, documento de pago 
a la Seguridad Social o entidad 
que la sustituye.
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Aparecieron pintadas con acusaciones al sargento 
de la Guardia Civil ______________________

Polémica por la detención 
de des ¡óvenes en Las Navas

Dos jóvenes de Las Navas del 
Marqués, de nombres Félix y 
José, fueron detenidos ayer por 
la Guardia Civil de la localidad, 
acusados, al parecer, de realizar 
una serie de pintadas contra el 
sargento del puesto, al que se le 
califica, en las citadas pintadas, 
de terrorista y se le dice que si 
quiere guerra se vaya al País 
Vasco.

Los jóvenes, según diversas 
fuentes consultadas por El Dia
rio de Avila, permanecieron es
posados en el patio del Cuartel y 
detenidos hasta las 6 de la tarde.

tras habérseles enviado un abo
gado de oficio. Esta mañana de
berán presentarse ante la Guar
dia Civil y el Juzgado de Avila 
Según estas fuentes, podría exis
tir algún malestar en Las Navas 
del Marqués, debido a un estric
to y excesivo rigor por parte del 
sargento en la aplicación de la 
normativa

El Diario de Avila no ha podi
do obtener ninguna respuesta 
oficial a pesar de las reiteradas 
llamadas ai Gobierno Civil y 
Guardia Civil de Avila Las Navas 
y Madrid
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Cerca de 200 inscritos en la próxima 
Marcha PRONISA

Carta detOMspo

Avila Redacción_____________

Entre los apuntados a la Mar
cha de Pronisa, que se celebrará 
el próximo domingo, día 15, hay 
un niño de 4 años y un señor de 
8?. También hay personas que 
repiten la experiencia de cele
braciones anteriores, apuntán
dose a la de este año. Hasta ahora

ya se han inscrito unos 200 par
ticipantes. todos con sus corres
pondientes patrocinadores, quie
nes. en su inmensa mayoría son 
particulares.

El plazo de inscripción perma
necerá abierto hasta el mismo 
día de la Marcha en el lugar de 
salida el Mercado Chico, según 
fuentes de Pronisa Desde esta

misma Plaza Y a las 8 de la 
mañana se saldrá Una vez fuera 
de la Capital se llegará a la Venta 
de Pinilla sin pasar por La Coli
lla como se hiciera el pasado 
año; para seguir hasta El Fresno 
y Aldea del rey Í4iño. En esta 
localidad se dará la vuelta lle
gando a nuestra Capital al Centro 
del Espíritu Santo.

! Abandonados?

Diversas actividades culturales de Caja
Salamanca
Avila Redacción

Caja Salamanca ha organiza
do para el presente mes de mayo 
una serie de actividades dentro 
de su obra socio-cultural

Así en el programa estableci
do las películas de cine que se 
ofrecerán, todas ellas en el salón 
de actos de Caja Salamanca, y a 
las once de la noche, serán 
“Chispitay sus gorilas”, el día?; 
“Octopussy”, el día 14; “Millo
narios por una pata”, el día21; y 
“Unico testigo”, el- día 28.

En cuanto a las obras de tea-

tro. éstas serán “La condecora
ción”. del autor Lauro Olmo; que 
será representada por el grupo 
La Colmena los días? y 21. a las 
ocho y media de la noche, en las 
localidades de El Barraco y Fon
tiveros respectivamente. Ásimis- 
mo se representará la obra de 
Cervantes “Entremeses” por el 
grupo La Cueva de Salamanca, a 
las seis y media de la tarde en la 
discoteca” La Muralla” de Madri
gal de las Altas Torres.

El dúo Trudy Grimbergen 
—Aléjandro Luis Iglesias, flauta

de pico y laúd respectivamente, 
que tocarán en el salón de actos 
de Caja Salamanca de Avila a las _ 
ocho de la tarde, el día 28.

Finalmente, en 10 que se refie
re a conciertos de música folkló
rica en los barrios de Lás Vacas y 
de San Nicolás actuará el Duo 
Mayalde, los días 6 y 10 respec
tivamente, a las nueve y media 
de la noche; mientras que los 
grupos Poleo, de Casavieja Y 
Montaraces y Charros, de Sala
manca lo harán el día 15 en la 
plaza de Casavieja

El cine en casn
Emilio C. GARCIA FERNANDEZ

La importancia de ser actor
- emitirá por la noche Ake y su

mundo (Ake och han varld, 1984). 
un filme de Allan Edwall con

Muy pocas veces se habla de 
manera especial de los actores 
de una película Siempre se parte 
de la figura del director, su plás
tica y puesta en escena Quizá 
sea uno de los defectos más 
acusados entre quienes escribi
mos sobre cine. Hoy deseamos 
subsanar, en cierta medida nues
tro error, pues algunas de las 
obras que se pasan por la peque
ña pantalla nos hablan de la 
importancia que tienen los acto
res en la película

En este viernes español vamos 
a comprobar como nuestro cine 
patrio ha subsistido gracias a la 
aportación de un gran número 
de actores que se esforzaron y 
supieron dar lo mejor de su tra
bajo. Si quienes encabezan los 
repartos demuestran su búen 
hacer, los secundarios resuelven 
los papeles más insignificantes 
con gran eficacia. Sirva de mues
tra por ejemplo, 091, policía al 
habla(1961), dirigida por Forqué 
y La muerte de Mikel (1984), de 
Imanol Uribe, Frescura popula
ridad, sencillez, eficacia rigor, 
son algunos de los calificativos 
de este cine generacional unido

en la distancia de los años. No 
debemos menospreciar aquel 
cine de los sesenta frente al 
Compromiso del realizadQ en los 
ochenta Cada uno en su mo
mento, ha proporcionado rasgos 
de identidad que jamás debemos 
rechazar.

Dos pelí culas programadas en 
la madrugada del sábado (El es
queleto de la señora Morales 
(1955), un filme mexicano de 
RA. González que dispone de un 
guión interesante firmado por 
Alcoriza; y La bella de Montana 
(1952), de Allan Dwan, un western 
con personaje principal feme
nino).

En la sobremesa de mañana, 
disfrutaremos de las aventuras 
vikingas de Kirk Douglas, Tony 
Curtis y Ernest Borngine. Los 
vikingos (1958), de Richard Fleis
cher, es un filme hecho a medida 
de su productor, el propio Dou
glas, que en la línea de otros 
muchos actores, decidió embar
carse en productos controlados 
lo más -^Íosible por él Mientras, 
para un público minoritario, se

personaje infantil como centro 
de la historia
UNA PELICULA MENOR

Y mientras Robert Mitchum 
encabeza un reparto desequili
brado en una película menor. 
Corea hora cero (One minute to 
zero, 1952) de Tau Garnett; la 
espera dominical va a ser recom
pensada con dos grandes títulos. 
El primero. La quimera del oro 
(The gold ruch. 1925), de Cha
plin, es una de las diez mejores 
películas de toda la Historia del 
Cine. La adversidad del busca
dor de oro puede resultar tópica 
para quienes conozcan la trayec
toria creativa del gran genio, pe
ro todos recordarán la magistral 
secuencia de la cabaña en la que 
se come su propia bota como si 
se tratara del manjar más exqui
sito. El actor, el maestro de maes
tros, nos ofrece quizá su mejor 
trabajo.

Finalmente, cabe recordar Los 
santos inocentes (1984), de Ma
rio Camus.

El cartel del “Día del enfer
mo” nos interpela este año con 
una palabra que debe hacemos 
pensar: ¡Abandonados!

No se trata, ciertamente, de 
generalizar. No quiere decir 
que todos los enfermos estén 
abandonados. Y en un día de
dicado a los enfermos es her
moso pensar en tantas y tantas 
personas entregadas a atender
los con una total generosidad y 
con no poco sacrificio. En ca
sas particulares y en centros 
destinados a ello. Casos conoz
co yo que son de verdadero 
heroísmo.

Pero la palabra sigue ahí 
interpelándonos sobre “los en
fermos más desasistidos y ne
cesitados”: ancianos que viven 
solos, enfermos crónicos y fal
tos de medios, enfermos termi
nales, privados de cariño, en
fermos mentales que no reci
ben comprensión, enfermos 
toxicómanos, enfermos de si
da...

Sí. La palabra sigue ahí inter
pelándonos sobre estos casos, 
e intérpelándonos, en un senti
do general sobre nuestra sen
sibilidad para con los enfer
mos. nuestro respeto a los en
fermos. nuestra atención a los 
enfermos, nuestra asistencia a 
los enfermos, nuestra com
prensión para con los enfer
mos. nuestro cariño a los en
fermos. Y es aquí donde lo que 
el cartel pide, “una asistencia 
digna”, vale para todos y cada 
uno, para cuantos la reciban 
ya, y para los que, marginados 
por cualquier causa, tienen de
recho a esperaría de nosotros.

¿La damos nosotros? ¿La da
mos en nuestras casas a los que 
tenemos a nuestro lado? ¿La 
damos en nuestros centros es
pecializados, públicos o priva
dos?

Podnamos seguir abiienit 
interrogantes: interrogante 
bre nuestra sociedad, sobiej 
lugar que en ella ocupante! 
enfermos, sobre la calidadiá 
servicio que se ofrece a los?, 
fermos...

Pero quizás sea prefenfe 
recoger senciHamenteunaipf 
labras de San Juan que seta; 
este domingo. Unas palaba 
que son a la vez discernimin 
e invitación Unas palabrasifií' 
valen para los que creeraoqi 
que tienen mensaje, precio» 
mensaje, para los que nocí»' 
"Amémonos unos a otios,¡i¡ 
que el, amor es de Dios, yiá 
el que ama ha nacido de Diou 
conoce a Dios. QuiennoaiQi 
no ha conocido a Dios, 
Dios es Amor”. '

Palabras para meditar ¡1’ 
amor —el verdadero anc:- 
viene de Dios. El que amatu^ 
nacido de Dios y conoce a Da 
Si no amamos a los enfenuRj 
es que no hemos nacido ií. 
Dios y no hemos conocido: 
Dios. j

Y cuando no conocemosii 
Dios, cuando una sociedad 10 
olvida de Dios, ¡cómo seedi! 
en falta el amor y qué prota 
damente se deshumaniza í 
hombre! No se pierde env® 
la referencia de Dios, siiioi 
costa a mucha costa del hor: 
bre.

El Día del enfermo vieK’i 
recordárnoslo. Y nos interp^ 
a todos. Y todos debenarí 
borrar esa palabra acusadoufi 
hiriente del cartel; “abandon 
dos” y escribir con nuestras 
titud de cada día otras J 
éstas: “atendidos", "asistidos 
“¡amados!”...

¿Comenzamos a borrarya»
Cribil? ,
t Felipe Fernandez Garoí 

Obispo de Avila.

Modificaciones de las g 
Ordenanzas Fiscales Munich 

municipal sobre 
impuesto rounicip ^iij 
res, a la tasa mun P , 
tación de serviez ^1 
rio y otros servic-os 1 ¡j, 
la tasa municyal de s 
pesada en la 
a la de saca ficción’* 

.materiales de co ¿¡,¡¡0 
de ocupaciondetów > 
el tributo no feca 
circulación de p 
otros.

Avila Redacción.______ _______

El Ayuntamiento de Avila tras 
la aprobación definitiva del ex
pediente de modificación de las 
Ordenanzas fiscales que han de 
regir durante el ejercicio econó
mico de 1988, y no habiendo 
recibido ninguna reclamación, 
ha publicado en el Boletín Ofi
cial de la Provincia el texto de las 
modificaciones introducidas.

Estas se refieren al impuesto

JOSE CARLOS 
SANCHEZ MARCOS

MEDICINA 
INTERNA-RESPIRATORIO

AVDA JOSE
ANTONIO 20, 2.° 1
CONSULTA PREVIA 
PETICION DE HORA 

Teléfono 22-09-32
C. .\1. n.» 34

HOSTAL

PODOLOGO
José Miguel Hernández. 
Papilomas, plantillas, uña 
encamada etc
Consulta previa petición 
de hora Teléf 22-25-26
Avda José Antonio 20-4.°-4

। Tías otánceias
MESON-RESTAURANTE-BAR

Cru« Vieja 6-Tolf. 21 22 49-AVILA

MAS TRANQUILO Y CENTRICO DE AVILA

Pensión Completa

Excmo. Ayuntainiei^^® 
de Avila

COMUNIONES • BAUTIZOS • CONVENCIONES

PISCINAS
¡NOVEDAD!

IQUE FACIL ES AHORA SU LIMPIEZA PREVIA Y DESINFECCION! 
¿RECUERDA EL TRABAJO QUE LE COSTO LIMPIARLA EL ANO PASADO? 

¡EVITELO!
Pru.be con nue.tro pmducto: NS-9OO SIN FROTAR. «S* "**X*M?cS5KÍS' 
pintura ni azulejos. Envíe el presente anuncio a: QUIMICA DEL CENTRO, 
Apartado 102 GUADALAJARA. A travAs do nuestra Delegación de zona 
recibirá MUESTRA GRATUITA.
DELEGADO:
FELIX JIMENEZ GARROSA
Teléfonos: 22 55 31. 22 57 60

''Campaña de Teatro 
por el Exorno. Ayuntarme^^

Compañía "ALE-HOP ^
Representación de la ®*^^^ 
(TEATRO CIRCO PARA TODOS LO 

DIA; 7 DE MAYO m)
HORA 7 TARDE - juvenW“
LUGAR TEATRO-CINE AVENIDA (Avd cÉTA^‘

PRECIO LOCALIDAD: 100

AVILA
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Avila.

Unos cuantos millones se 
invertirán en Avila, tanto 
Capital como Provincia, co
mo puso de manifiesto este 
periódico en su edición de 
ayer. Por una parte, los más 
de 141 millones para obras 
de infraestructura que inver
tirá el Ayuntamiento de Avi- 
la en la Capital: alumbrado, 
arterias de agua potable, ajar
dinamientos, etc.

De otro lado, los 91 mi
llones de pesetas para la ins
talación de teléfonos urba
nos en catorce entidades de 
población abulenses, gracias 
al convenio entre la Junta de 
Castilla y León y Telefónica. 
A ello hay que añadir tam
bién el convenio de restau
ración firmado entre la Di
putación y el Obispado, que 
servirá para conservar y sal
var una serie importante de 
monumentos religiosos en 
nuestra Provincia. Por últi
mo, los más de mil millones 
que invertirá Iberduero en 
Ávila, para mejora de la red 
de distribución de energía 
eléctrica.

Creo que son buenas no
ticias para todos, y en mu
chas ocasiones son las úni
cas importantes e interesan
tes, aunque, por desgracia, 
desde los medios de comu
nicación los periodistas te
nemos que dar cuenta, tam
bién, de otros hechos des
agradables, como pueden ser 
malas gestiones, intereses

apoyo para llevar a cabo al
gunos proyectos.

No es que Avila esté de 
enhorabuena. Nos falta mu
cho para alcanzar ciertos te
chos que nos corresponden 
por derecho, aunque estas 
inversiones no dejan de ser 
una buena señal. Eso sí, de 
buenas señales está el mun
do lleno.

Muchos de todos' estos 
millones no paliarán más 
que una serie de necesidades 
urgentísimas, y no supon
drán ningún avance consi
derable. Es conio si de algu
na forma viniesen a tapar 
huecos, a rellenar lagunas, a 
sellar pozos, a cubrir necesi
dades y a sacamos de apu
ros, y nunca a ofrecer pasos 
superiores. De todos modos, 
creo que es el camine por el 
que hay que avanzar, por
que Avila necesita de mucho 
dinero para comenzar a aban
donar los últimos lugares de 
las estadísticas y la cola de la 
esperanzá.

Sé que nuestros medios 
no son muchos, que hay po
ca gente dispuesta a trabajar 
por nuestro futuro, y que 
todo es un proceso que avan
za demasiado despacio, pero 
no por eso debemos perder 
la fe, ni la capacidad de lu
cha, ni, por supuesto, la ca
pacidad de crítica. Los pri
meros logros no deben ador
mecemos. No adelantaría
mos nada. Así de claro.

Juan José Laborda pide la 
constitución del Colegio de 
Arquitectos de Castilla y León 

j Avila. Redacción.
i Juan José Laborda Martín, senador perteneciente al grupo 

socialista y secretario general del PSCL-PSOE, 
1 8*^? ^* Gobierno de la Nación una pregunta al amparo 

- rd f ®ri el artículo 169 del Reglamento de la Cámara, 
r 1* * *^ autorización del Gobierno para que se constituya

1 toiegio de Arquitectos de Castilla y León (Este).
pal s°?'ï

»,^^S ja¿ de la cual •

Idel inulta que a ne<
' ?-<^^^ Colegio cuenta . arena y i--

E ^'^^ ^^^ solicitó

í respuesta por es- 
^'‘^ ^ pesar de

• con la
^^* Consejo Su- 

Arquitectos; y de 
' y España,

peiTO^ i ción constitu- I fublicL^‘n^k’^^ ^® ^^ras 
F año 1^4^ ^rbanismo, en el 
? louais ’ " ^^“ “® ^^ ^^

ento

d0A«''*

^UBCIC»’

[veflW*

ÆlS*®’ J»^ La- 
' textualmente: 
'’• Burgo? I““""<? «^ Avi- 
''’“adJliddd c^i ®'®S''‘® y 
‘^uitectos dp tie Ar-

: -^‘'’n en 19X4^^Í^^ constitu- 
tora del c ,^ComisiónGes- 
'^rquk^t5?i^§it) Oftcial de 
'^^te) con el ^ S^.^tUa y León 
^®tirraneo de con- 

? ’‘* ^ "^" ^t31egio

provinciale. ^^ citadas 
: adecut voluntad es la
i t‘^^ del Goi^ .^nibito territo- 

^t>nida<f& "1 <i^ la Co- 
t producida rioma ya que,

^^ l^adr^ t tie!
Í f^ia se ^t^l^gio que se
r '^0 de "°” ®‘ Co- 
1 ®^tentevr» ’ ‘restitución ya 

1 f^^tante Prov^ t^t^mprende las 
1 "«Vincias de Casti-

huelga, así como rechazar el preacuerdo firmado
LUMBRERAS

Los profesores abulenses decidieron en la asamblea de ayer continuar la 
con el Ministerio de Educación

Continúa la huelga en la enseñanza 
pública no universitaria
Avila. Félix Rosado.

lia y León.
La creación de este Colegio 

cuenta con la aprobación del 
Consejo Superior de Colegios 
de Arquitectos, y de todos los 
Colegios de España, expresa
da en el acuerdo de fecha 5 y 6 
de abril de 1984. Se solicitó 
entonces al Ministerio de Obras 
Públicas y Urbanismo, de acuer
do con la legislación vigente, 
la petición de creación, lo que 
hasta la fecha no ha sido lo
grado. La Comunidad Autó
noma de Castilla y León des
de la reunión celebrada el 20 
de febrero de 1985 entre la 
Comisión Gestora y el presi
dente del Consejo Superior 
con el presidente de la Junta 
de Castilla y León, ha reitera
do su apoyo a esta óonstitu- 
cicn. Los problemas de ac
tuación y representatividad de 
las Delegaciones al tener to
davía dependencia del Cole
gio de Arquitectos de Madrid 
son notables.

Por todo ello solicito res
puesta a la pregunta:

¿Está prevista la autoriza
ción del Gobierno para la 
constitución del Colegio de 
Arquitectos de Castilla y León 
(Este)?”.

En la mañana de ayer Tos 
sindicatos de la enseñanza de 
Avila CSIF, FETE-UGT, AN- 
PE, UCSTE y CC.OO., se re
unieron con unos 300 profe
sores en una asamblea cele
brada en el salón de actos de 
la AISS de núestra Capital, 
en la que se decidió, por ma
yoría absoluta, —tan sólo hubo 
cinco abstenciones, más la de 
la mesa—, la continuación de 
la huelga y la no aceptación 
del preacuerdo firmado el pa
sado día 4 por los sindicatos 
UCSTE, ANPE, CSIF y 
FETE-UGT con el Ministerio 
de Educación y Ciencia. El 
sindicato CC.OO. rechazó la 
propuesta del MEC y no firmó.

Ayer, en el salón de actos 
de la A1SS, a pesar de esta 
resolución final de ir nueva
mente a la huelga, la confu
sión y el enfrentamiento entre 
profesores y sindicatos se dejó 
notar. Asimismo, esta deci
sión no fue óbice para que la 
en la mañana de ayer la nor
malidad en los colegios, según 
la Dirección Provincial del 
MEC, fuese la nota predo
minante.

Los datos de paro “reales”, 
que ofrecieron las fuentes del 
Ministerio de Educación con
sultadas por este periódico, 
fueron de un 21%, en EGB; de 

' un 54%, en FP; de tan sólo un 
18%, en BUP; y nula en otras 
enseñanzas. Hay que tener en 
cuenta que 3 institutos de 
BUP se negaron a proporcio
nar dato alguno.

Por otra parte la huelga fue 
total, concretamente, en el 
Comuneros de Castilla y en el 
Arturo Duperier de Avila Ca
pital. En cuanto a FP la ma
yoría de los profesores en 
huelga se encontraban en la 
asamblea de la AISS. Así 
pues, la decisión de esta asam
blea, de alguna manera, no 
representaba a la totalidad de 
los profesores abulenses, aun
que se leyeron diversos co
municados enviados por claus
tros de distintos puntos de la 
Provincia.

CC.OO. señaló, al igual que 
el primer día, que está discon
forme con el preacuerdo. 
ANPE, que no había descon
vocado la huelga. CSIF, que 
aceptaba la falta de informa
ción sobre el preacuerdo. 
UCSTE, que se han cometido 
errores de ambigüedad a la 
hora de firmar el preacuerdo, 
y que hay cosas en el aire. Y 
UGT que ha habido falta de 
decisión de las asambleas y 
los claustros.

Representantes de diversas 
comarcas de la provincia in
dicaron, por su parte, que se 
sorprendieron “por la acepta
ción de los sindicatos de una 
oferta de hace mes y medio”. 
Añadió que este acuerdo ha
bía llevado confusión a los 
claustros.

Finalmente cada uno de los 
portavoces de los sindicatos 
se pronunció sobre la convo

catoria de huelga. CC.OO. di
jo sí a la huelga; CSIF, que no 
la desconvoca; ANPE, que 
mantiene la convocatoria de 
huelga; UCSTE, que la huel
ga no está desconvocada y 
que convoca huelga para hoy 
viernes; y UGT, que sigue con 
la huelga. Así pues en la pro
vincia de Avila, como en Pa
lencia y Salamanca, continúa 
un conflicto que el miércoles 
parecía haber acabado.

OBRA CULTURAL
fll^ TERCERCICLO 

DE
CONCIERTOS 

DE 
PRIMAVERA

INTEGRAL
DE VIOLONCHELO 
Y PIANO DE

BEETHOVEN

BRAHMS

INTERPRETES
Manuel Carra (Piano)
Pedro Corostoia, (Violonchelo)

DIAS: 8, 15, 22 de Mayo 1988
HORA: 12 de la mañana
LUGAR AUDITORIO CAJA DE 
AHORROS DE AVILA

(Antiguo Cine Reyes Católicos)

ENTRADA LEBRE
3^ CAJA D AHORROS D AVILA 
F Fundación Juan March
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Farmacias
Hoy viernes, día 6: D. Luis 

Guerras del Castilla Alfonso de 
Montalvo, 28. Teléfono 22 15 77.

Mañana sábado, día 7. y do
mingo 8: Doña María Julia Ter
ciado Valla Capitán Peñaa 15. 
Teléfono 22 17 72.

Cartelera
Cine Tomás Luis de Victo

ria (Teléfono 220020). A las 8 
y a las 10,45.—“WALL 
STREET”.

OFRECIDA POR"

CHOCOLATES 
CAFES

, P® Don Carmelo, 26 
' Telf : 22 05 91

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde 
a 3 de la madrugada. Víspe
ras de festivo, de 6 a 3,30.

Radio
PROGRAMACION DE 

RADIOCADENA ESPAÑOLA
O.M.

06,00; Buenos días Babilonia 
08,00; España a las ocho. 08,30: 
Vuelta Ciclista a España 08,40: 
Informativos regional y local 
09,00: Escuela de salud. 09,30: 
Volver a empezar. (Coloquio, dia
rio, reportajes, concursos, curio
sidades). 13,30: Información de 
la vuelta 13,40; Informativo re
gional y local 14,00: Diario ha
blado RNE 14,30: Micrófono de
portivo. 15,00: Top 70. 15,30: 
Estudio 1.503. 16,30: Tardes de 
radio. 18,00: Vivir para vivir. 
19,00: Apueste por una 20,00; La 
hora deportiva 21,00; Un día en 
Castilla-León 21,30: Radiode- 
porte. 22,00; Informativo mono
gráfico. 23,00; Lo que el tiempo 
se llevó. 00,00; Espacio en blan-

01,00: Noches de AlandaCO.
03.00: La radio en la radio.
F.M.

06.00: Buenos días Babilonia 
08.00: Pedagogical pop (repeti
ción): 08.15: El primer compás. 
08,45; Informativo local 08,55: 
La música aquí. 12,15; Informa
tivo local 12,30: La música aquí. 
13,50: Resumen informativo lo
cal 14,00; Top 70. 15,30: La mú
sica aquí. 20,00: Pedagogical 
pop. 20,15; Los grandes. 21,00; 
Programa radiofónico curso 87/88 
de la UNED. 23,30; Lo que el 
tiempo se llevó. 00,00: Espacio 
en blanco. 01,00: Noches de Alari
da 03,00; La radio en la radio.

Teléfonos de
EL DIARIO DE AVILA" 

21 - 26 - 40 
21 -27-62
21-27-93

CAMBIO DE TITULARIDAD
La fonda “El Segoviano”, ubicada en El Barraco 

(Avila), con signatura H-AV-57, de una estrella y 
propiedad de don Casimiro Asenjo López, pasa a 
estar regentado desde esta fecha por doña Rufina 
Asenjo López.—Lo que se hace público de acuer
do con las disposiciones vigentes.

Î^useos
• Museo Provincial. Plaza de Nalvi- 
llos. 3. Teléf.: 211.003. Abierto de 
martes a sábados, de 10 a 14Y de 17 a 
19. Domingos, de 10 a 14. Biblioteca, 
los mismos días a las mismas horas. 
Entrada al Museo: precio 200 pese
tas: gratuita, mostrando el D.N.I.

• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13 y de 16 a 19. Entrada; 
50 pesetas.

• Museo de la Catedral: Labora
bles: Invierno, de 10 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Verano de 10 a 13.30 y de 15 a 
19. Festivos; de 11 a 13.30 y de 15 a 
17.30. Entrada; 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).

• Museo Teresiano (Monasterio de 
la Encamación): Todos los días, de 
9.30 a 13 y de 16 a 18. Entrada: 35 
pesetas.

• Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos los 
días, de 10 a 13 y de 15,30 a 21. 
Entrada: 10 pesetas.

• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 
libré, todos los días, de 8 a 13 y de 
15.30 a 21.

Un m

C(
LUHHB(

Una vista de este supermercado. Avili

' Lí 
1 veni 
| zaic 
Í roii^

Breve»
ROBO

Ha sido denunciado, en la 
Comisaría de Policía de Avila, 
el robo que autor o autores 
desconocidos perpetraron én 
un estanco en la calle Valla
dolid de esta Ciudad. Tras 
forzar el ciene metálico del 
establecimiento, se apodera
ron de diversos cartonés de 
tabaco de diferentes marcas, 
cuyo valor aproximad^ al
canza las 230.000 peset^ los 
daños causados en la puerta 
han sido evaluados en ^.000 
pesetas. L

EL MOVIMIENTO FAMILIAR 
CUSTIANO INFORMAI ,

Ya está en la calle el núme- 
> 12 de esta.publicación que 
; rresponde al mes de abril 

ro 
CC
pæado. En la misma se pue- 
dJencontrar un artículo del 
omspo de Calahorra. La Cal- 
zita y Logroño en el que 
hfcla de la“ Sociedad actual e 
I^sia". También se habla de 
l^eunión que ha tenido In- 
g» en nuestra Capital, del 
Consejo nacional de la Ju- 
vlntud para perfilar el docu
mento base a presentar en la 
pœxima Asamblea Nacional 
sá anuncia la celebración de 
lail Convivencia Nacional de 
juventud del Movimiento Fa
miliar Cristiano, que tendrá 
lugar en Uclés (Cuenca) del 
22 al 31 de julio de 1988. Se 
relacionan las actividades y 
los proyectos pasados y pró
ximos de este Movimiento y 
se menciona la celebración 
de la IX Asamblea Mundial 
que tendrá lugar en nuestra 
Provincia en septiembre de 
1988.

En la calle Cuartel de la Montaña, número 12

Inaugurado 
Hiper-Cash

en Avila el supermercad
1 eidi' 
Edan 
Ï de; 
1 S'

Avila Redacción

Ayer fue inaugurado en Avila 
un nuevo supermercado; Hiper- 
cash situado en la calle Cuartel 
de la Montaña, en el número 12. 
Durante toda la mañana fue visi
tado por numeroso público que 
estuvo comprando a precios de 
oferta en las distintas secciones 
de las que consta este nuevo

LA FLOR Y NATA 
DEL QUESO

IpSÓAZELES 
INDUSTRIAL QUeSERA ES«*ÑOLA,S.A.

OFICINAS Y DIRECCION COMERCIAL
Teléfonos 741 21 14 - 741 64 00

Apartado de Correos 35.128
28080 MADRID

AVILA
Teléfono 28-30-50

831TODO 
SOBREU 

DECLARACION DE 

RENTA
Y MTRIMONIO

EJERCICIO 
FISCAL 1987

• Todas las noveda
des de la Declara
ción.

• Ingresos que no de
ben ser declarados.

• Todas las desgra
vaciones.

• Resolución de ca
sos especiales.

• Explicaciones, co
mentarios y solucio
nes a los supues
tos prácticos en ca
da apartado de la 
Declaración.

José M.* Huguet 
Torremare 
Inspector Regional 
del Ministerio de 
Hacienda 
Jorge Sopena Gil 
Abogado 
Profesor de Derecho 
Financiero.

• La declaración de 
1987 paso a paso, 
siguiendo el modelo 
oficial

establecimiento comercial, en la 
de Alimentación, en la Frutería 
en la de productos Congelados, 
en la de Carnicería y Charcute
ría en la de Bebidas, y finalmente 
en la de Droguería y Perfumería

DIVERSAS OFERTAS

Todas sus ofertas permanece-

rán hasta el 21 de mayo/'s#' 
error de imprenta o fin de® 
tencias”. Además, entre sus» 
tículos, más. de 200 se e^ j^^ 
vendiendo a precio de cositUj 
mismo, uno de sus senictój 
llevar la compra del clients ^^^^ 
lo desee hasta su casa totaliw ^^ 
te gratis. Y gratis es una bamf 
pan durante el día de noyff j^j 
cada compra que se teaiiM^^

CENTRO MEDICO “SAN JUAN DE LA CRÚ? |

aw

Germán Vázquez ’^®*^*^®*-- 
TRATAMIENTO DE HEMORROIDES

(ALMORRANAS)

SIN CIRUGIA NI DOLOR
C/ Duque de Albe n." 6. Edificio Ceja Rural 
Telf.: 22 67 79 
Consulta Diaria

quilamoe
Vivienda*

Capitón Pellas. 3 dorm., aara|a.
Vallespín. 9 dorm.
Avda. Madrid. 200 m/2.
Avda. Portuaal. varios tsmallos. 
p.» Sen Roqus. vsrios tamaftos. 
Jesús dsl Oran Poder, verloe temahos.
Burgot>ondo.e2B m/2.
Vallo del Comaja, 1OO nV2. .«errA-INFORMACION Y VENTA.

CAMARASA
. 21 -26 49 • 3ORGANIZACION DE SERVICIOS 

TECNICOS INMOBILIARIOS

nil
Nums. premiados

^1*

EOíTORíAL PRAXIS

v c fíeen el sorteo del día

il 9 17 21, 29
51
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Casi 5.000 millones recaudados
AVILA

Un momento de la rueda de prensa con UGT. LUMBRERAS

por el impuesto de la renta en 

Avila

Se han roto las negociaciones para el 
convenio de transportes, según la UGT

lUMBlUtj
i Avila. Enrique Ramos.

____ ' Las negociaciones sobre el con- 
1 venio de transportes, que comen- 

j t zaron el pasado 30 de marzo, se 
æWæroi^ en la mañana del miér- 

j coles cuando los sindicatos de- 
i cidieron que la patronal estaba 
t dando largas a un posible punto 
f de acuerdo, según la U.G.T.

un es-

1 Según los dirigentes sindica- 
nayo,‘'sáí: '®® ^^ UGT, la central sindical a 
fin de 4' ^ ‘1'’*® representan hizo------- 
ntre sust °^^o relativo a mejorar las con- 
10 se 4 ’^c^nes globales del sector de 
lecostera - '°® transportes de mercancías 
servicios^ P®'^ carretera que envió a la FAE 
cliente^ ^' pasado 27 de enero. La Fede- 

satotaW "’^æ^ Empresmial, a partir del 
una bam(. ®°^*^°- negoció por primera vez 
de hoypf ? ’Mencionado 30 de marzo, y, 

; realice 1 ™'^ ^^ pasado miércoles, las

LUMBRERAS

lez
>IDES 1

por la empresa LOHERCA.

í¿S 1^!*®’’^® ®®^® Ayuntamiento y
Î0!, HERCA sobre la deuda del Matadero 

Avila. ~

mayo-

51

!!*b. eVeTS?™®® man- 
■ ^que Cha ’^^ ^Y®^ entre 

l'empres\"^ ’^"Pí^^^entante 
*^®tadero ^^'^Mesionaria del 

y el Ayun-' 

acuerdo entre 
’‘’to de la solucionar el 

®’ Ayuntam'^^ ®^^^ empresa 
. relativa a 

funcionarios 
redero; '^^^ ^abajan en el 

lS*’STt  ̂
i?*®^.?^*****» “ la 

Í >®ipales® u ^° ^^ ’^^ "reas 
f^narL de los 

^^®^®^eroporni?^æ^P^’®s del 1 "^'M-noselosluibía 

reuniones entre sindicatos y pa
tronal se han venido producien
do con una regularidad semanal 
sin que estos encuentros supu
sieran un avance en la revisión 
del convenio de transportes, siem
pre según fuentes sindicales.

CONVENIO DURADERO
El actual convenio de trans

portes dé mercancías por carre
tera data del año 78 y lleva 10 
años sin negociarse, por lo que, 
según UGT éste se ha quedado 
obsoleto y descompensado en 
relación al incremento salarial, 
que, en todos los campos, se ha 
producido desde la mencionada 
fecha, hasta el punto de que 
algunos de los salarios que ac
tualmente reivindica el sindica- 

reclamado en regla en la carta 
que recibieron del Ayuntamien
to con fecha de 27 de enero. 
Enrique Chacón afirmó que se 
personó en el servicio de inter
vención municipal para pedir 
una serie de documentos, peti
ción que luego .quedó recogida, 
posteriormente, en una carta que 
dirigió al alcalde de Avila, con 
fecha de 19 de febrero del pre
sente año. Los documentos que 
piden para hacer efectivo el pago 
de las nóminas deuda que as
ciende a unos 14 millones de 
pesetas son los siguientes: Ex
pediente completo de cada fun
cionario, para tener constancia 
de que efectivamente lo son; 
fotocopia de las nóminas men
suales, debidamente firmadas por 
el perceptor y, por último, do- 

to para los trabajadores del sec
tor supone un incremento de 
más del 300%.

PLATAFORMA 
REIVINDICATIVA

La plataforma reivindicativa 
contempla una serie de puntos 
fundamentales como: Una ade
cuación a la normativa de los 
derechos básicos del trabajador. 
Una' reducción en la jornada 
laboral de los trabajadores del 
sector en dos horas semanales 
(de 40 a 38), una revisión de las 
horas extraordinarias, una revi
sión de las condiciones labora
les de los conductores y, funda
mentalmente, una mejora del sa
lario base, que absorbería el 
plus de transportes y el plus de 
asistencia.

cumento de pago a la Seguridad 
Social o entidad que la sustituya.

El Ayuntamiento de Avila, se- 
■ gún puso de manifiesto el con

cejal de Hacienda, Francisco Gal
ve, presentará a la empresa, en el 
plazo que sea posible, los docu
mentos que esta pide.

RECLAMACIONES
Por otra parte, según mani

festó Enrique Chacón, LOHERCA, 
S.A. ha efectuado una serie de 
reclamaciones cpn respecto a las 
instalaciones del Matadero de 
Avila, que el Ayuntamiento de
berá solucionar en el plazo de un 
año, como son algunas relativas 
a las vertientes de desagüe y 
otras, reclamaciones basadas en 
un informe solicitado al Colegio 
de Ingenieros Industriales.

Avila. Enrique Ramos.

Cerca de 32.000 contribuyen
tes declararon las rentas perci
bidas el año pasado, en la Pro
vincia de Avila, lo que supone un 
incremento del 25% en relación a 
las declaraciones del pasado año, 
según fuentes del Ministerio de 
Economía y Hacienda.

De los dos billones y medio de 
pesetas que se recaudaron el 
pasado año en concepto de de
claración de la renta, 100.000 
millones pertenecen a los recau
dados en la Comunidad Autó
noma de Castilla y León, de los 
cuales, a su vez, casi 5.000 han 
salido de declaraciones en la 
Provincia de Avila.

Por otra parte, los casi 5.000 
millones recaudados en Avila 
suponen más del 65% de las re
caudaciones totales por otros 
conceptos, de toda la Provincia.

Otro dato de interés relativo al 
mundo del impuesto suponen 
las devoluciones en el mismo, 
debido a los casos en que la 

SERVICIO URGENTE de

PAQUETERIA 
Y MENSAJES

ENTREGA EN EL DIA 
AVILA - VALLE DEL TIETAR 

VALLE DEL TIETAR - AVILA

AVISOS:

AVILA 21 27 93

Arenas 37 16 61

Candeleda 38 00 37

Sotillo (91) 866 08 82
Piedralaves (91)866 50 71

Casavieja (91) 867 81 24

Pedro Bernardo 38 70 08
La Adrada (81) 867 OO 92

Mombeltrán 38 60 70

Cuevas del Valle 38 64 03

El Arenal 37 50 09
Villarejo del Valle 38 62 85

renta real no se. ajusta a la de
claración , dato este que en Cas
tilla y León, rebasa el 48%, por
centaje similar que el de nuestra 
Provincia. De estas devolucio
nes, en Avila más del 60% se 
realizan mediante talón banca-i 
rió por un 35% aproximadamente! 
de las devoluciones por transíe- 
rencia, siendo los datos medios 
racionales del 60% en las transfe-i 
rencias y el 40 en las devolu
ciones mediante talón bancario. 
La causa de este desajuste, se
gún los especialistas en materia 
fiscal, está cercana al carácter 
rural que tiene nuestra Provin
cia.

En otro orden de cosas hay 
que destacar las variantes que ha 
sufrido la declaración de la renta 
para el mencionado año, siendo 
las más relevantes; la subida en 
los índices de declaración para 
aquellas personas que no sobre
pasen las 840.000 pesetas anua
les en concepto de salario, ni las 
200.000 en concepto de rentas 
bancarias.
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Se vende en el dis en:
AVILA (Capitel

• Eugenio Enríquez González. Expendeduría de Tabaco n" 3. Avda 
Emilio Romero.

• José Angel del Soto. Kiosco. Plaza José Antonio Primo de Rivera
• José Luis Zorzo del Río. Kiosco. P.° de la Alameda

ARENAU EL

VALLE DEL TIETAR 
A partir de lee 9,30 de la maftana

ADRADA, LA

• Librería Papelería Radu. ' C/ Ramón y Cajal 44. .
• Vitorino Escobar Rodríguez Kiosco, Avda Ramón y Cajal

CASAVIEJA

GUISANDO

AREVALO

• José Lui Vallejo. Librería Papelería San José, 11, 

ARENAS DE SAN PEDRO

jANDELEDA

BARCO DE AVILA, EL

• Alicia Cervilla Expendeduría 12. C/ Luis Valero, 4.
• Bar Restaurante "La Marquesina". Afueras del Puente Adaja 4.
• Eco-Mercado Avila S.A. n» 1 C/ Fernando El Santo, 4.
• Eco-Mercado Avila S.A. n" 2 C/ Dr. Jesús Galán. 75.
• Eufrasia Valera Parra Estación de Autobuses.
• Frutos Secos “Mauri". C/ Perpétuo Socorro, 14.
• Frutos Secos "Sambra”. Paredón de Santo Tomás, 4.
• Frutos Secos- Prensa "Dorín”. C/ Dr. Jesús Galán, 49.
• Gasolinera Centro. Avda de Madrid, 4.
• Hotel Palacio Valderrábanos. Pza de la Catedral. 6.
• Kiosco Enrique Pérez San Segundo. Pza Santa Teresa, 10.
• Librería Borrajatos. C/ Valle del Corneja L
• Librería de Estación de FE CC. „ 0 1 ..
• Librería del Hospital de la Seguridad Social Ntra Sra de Sonsoles , 

Ctra de Madrid s/n
• Librería del Olmo. Pza de la Victoria L
• Librería Papelería "Adaja”, Virgen de la Soterraña 12.
• Librería Papelería "Corbacho". Ntra Sra de Sonsoles, 59.
• Librería Papelería "Zas”. Avda José Antorrío, 9.
• Librería-Papelería-Prensa “Lápiz y Papel”. Bajada de Don Alonso. 34.
• Librería- Papelería- Prensa “Pumuki”. C/ Félix Hernández. 10.
• Librería “Punto y Coma”. Avda 18 de Julio. 16.
• M.’ del Carmen López. Estanco Avda José Antonio. 12.
• María Dolores Blázquez Moreno. Avda José Antonio (pasaje).
• Prensa Calvo’s. C/Valladolid, 22.
• Prensa y Librería San Roque. Paseo San Roque, 11. Galería Puesto 31.
• “Sabores^ (Multi-tienda). C/ Dr. Fleming, 32.
• Supermercado “Tragoz”. Virgen de las Angustias. 32.

1 Librería Resño. C/ Mayor, 23.

BARRACO, EL

1 Jesús Domínguez Manso. Santa Teresa 14.

CEBREROS

1 M.’ de los Angeles Vidal Kiosco. Plaza de España

CRESPOS

• Raimundo González Kiosco, C/ Mercado, 6.

HORCAJAD/K, LA

• Argimira Blázqúez Afreta Estanco. C/ Mayor, 42.
HOYO DE PINARES

• Mariano Carvajal Sánchez. Auto Servicio Spar. San José. 4.

MADRIGAL DE LAS ALTÀS TORRES

• Esteban Zurdo. Kiosco Prensa C/ General Mola 8.

NAVALPERAL DE PINARES

• Javier Elvira Verdugo. Plaza José Antonio, 1.

NAVALUENGA

• Victoria Arganda Fernández. C/ Tenerife 29.

NAVAS DEL MARQUES, LAS

• Luis Antonio Blanco Martín Columna de Merlo, 51.

PIEDRAHITA

• Guadalupe Blanco Hernández Kiosco de Prensa C/ Virgen de la Vega 7.

TIEMBLO, EL

• Francisca Díaz Piquero. Plaza de España lS.

©Bar El Alama Junto a la Iglesia
© Esperanza Fernández Cano. Librería C/ Moraleda L
• Papelería El Mirlo. Avda José Antonio, 27.

• Kiosco Vicente Plaza de '^s Monjas, s/n
• Kiosco Zarza Triste Cor sa P/San Pedro, s/n
• Librería Cervantes. Tris; Condesa 22.
• Librería La Nava Loren Velázquez, 42.

• Víctor Martín. Papelería Plaza España 4.

CUEVAS DEL VALLE

• Horacio González. Tienda de Alimentación P/ de la Constitución s/n

GAVILANES

• Adalmiro Martín Jiménez. Avda José A. Fernández Orts, s/n Kiosco.

• Estrella Tomás Garro. Calle ROllo, s/n

HORNILLO, EL

• Alimentación “Sigfredo”. C/ José Blázquez 2.
• Autoservicio SPAR Virgilio Moreno Chinano. San Marcos s/n

LANZAHITA

• Pedro Luis Carbonero. Kiosco. Carretera Madrid, s/n

MIJARES

• Kiosco de Prensa Angel Gónzález González. Bar la Calabaza

MOMBELTRAN

• ValerianctGarcía Kiosco de Prensa C/ Arenal, s/n

PEDRO BERNARDO

• Leandro J. Sánchez Sánchez P/ Romano Villalba 1.

PIEDRALAVES

• Miguel Angel Ferrero. Avda José Antonio, 76.
• Pilar López Díaz Generalísimo Franco, 69.

POYALES DEL HOYO

• Emiliana Machota Jiménez Plaza José Antonio. 7.

SAN ESTEBAN DEL VALLE

• Bar Cuatro Caminos, C/ San Pedro Bautista 42.

SANTA CRUZ DEL VALLE

• Bar Flamingo. Medio Día, 8.
• José Antonio González García Kiosco de Prensa

SANTA MARIA DEL TIETAR

• Autoservicio Mary. Avda José Antonio, 27.

SOTILLO DE LA ADRADA

• Estanco Rafael P/Generalísimo, 2,
• Librería Gaspar. Plaza de España, 22.
• Papelería el Angel Plaza de España 3.

VILLAREJO DEL VALLE

• Inmaculada Blázquez Miranda C/ José Antonio. 1.

Vivimos Avila, día a díianuioinviu
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Ksguinu de los jabalíes NINO

Por “unos encuentros” de nuestro 
cochinillo autonómico
. La semana cultural de Arenas no tuvo el éxito esperado

A veces, muchas veces, esta 
Esquina... se hace viajera por 

. mi personal y particular dias
pora familiar. Tal ha ocu
rrido el pasado fin de semana 
cuando la fiesta oficial auto
nómica de Castilla-León la 
he compartido entre mi pue
blo y Avila. Aquí, en Arenas, 

= hubo una excepcional y ex- 
cesiva tranquilidad y un va- 

1 cío importante porque hasta 
líos arenenses abandonaron 

su pueblo, aprovechando la 
fiesta, para acercarse al co- 

; mercio talaverano o para ha- 
; cerse unos pocos, más de ki- 
ü lómetros y darse una vuelta 
9 por Sevilla para ver a los ído- 
alos taurinos y practicar esa 
í| fiebre con volantes apren- 
J dida en intensas clases de 
; ! sevillanas y rocieras. Toros y 
»1 baile, como en los viejos tiem-

11 SEMANA CULTURAL

I No ha tenido el éxito que 
líos organizadores del Ayun

tamiento buscaban. “Ama-
||deus”, fue la excepción ci- 
4 nematográfica que congregó 

a muchos espectadores. En 
T otros actos unas muy pocas 
adecenas de participantes. Cla- 
a ro que el programa no era, a 
| nuestro juicio, excesivamen- 
R te atractivo.

1 DE VIÑAS Y VINOS

a. ^tilogio Escorial Gómez 
tenido a bien elegirme y 

! | seleccionarme para una “en- 
^1 ^® ®^^e úe Superficies 
n Y^tcolas”. La razón de esta 
U elección-selección es como con- 
1 j ^^cuencia de ser “titular de 

1 Explotación Vitícola que com- 
v pone la muestra 11-4-1988”.

i oarta, que me envía 
H Consejería de Agri-
3 1 Ganadería y Montes 
B A Dolegación Territorial 
| Avila, muy atenta por 
H tne asegura dis-g crecion y hasta secreto. Des- U oe estas páginas le estoy muy

E^rd!H timip ! ^°^tinico, con sen- 1 lidad’^Í? y dolor, la imposibi- Bdenart^^ colaborar con su 
■ Y hago

” -^P® ^^ rebeldía o 
Ocurre sim- 

preSn "°. Pos-eo ni 
V bien ^fæ^ad vitivinícola, 
pocos S Tu?® P®^^^® ^®^ 
ProdnJ ®^ ^^^ P’or aquí se 

y la nita ^”^^' ha vendimia 
^®^ circunstan

tes de ^fe^aron momen- 
otás que ^ hasta de mi 
1^0 todas juventud, 
'‘«oes de ‘“^ P^"^^"- 
^0?desenn ru ^^^^ no creo 
l^ciones^gr?^?’^ nuestra re- 
’^a Común.''^' ‘^^’^^^ ^®’^' 

®^ÚAS DE PLATA

Va

tores algunos de los actos 
que las religiosas alcantari- 
nas han proigramado para 
conmemorar los veinticinco 
años de su llegada a Arenas. 
En la Residencia, esta se
mana, se ha vivido una espe
cial alegría por todos los vie
jos que se animan con estos 
actos de los que también han 
participado los PP. Francis
canos del Convento de San 
Pedro y hasta el P. José 
Alvarez, provincial a la sa
zón, ha querido sumarse a 
los mismos. Nunca estos pue
blos conocerán lo suficiente 
la dedicación y el sacrificio 
que estas monjas llegadas de 
Italia, están poniendo al ser
vicio de nuestros mayores. 
Han quedado lejos los esfuer
zos y dçsvelos que unos cuan
tos, entre los que me incluyo, 
capitaneados por el P. Jesús, 
pusimos para que la Resi
dencia tuviera unos mínimos 
asegurados para que pudiera 
funcionar. Aunque quizá al
gún día relate las andanzas 
de un frailecillo menudo de 
cuerpo, pero recio de espí
ritu, hoy quiero resaltar la 
ayuda prestada por Rufino 
Martín Lozano. El también 
fue un peón eficaz.

DIA AUTONOMICO

Pues en Arenas no se notó 
mucho la celebración, por: 
primera vez fuera de Villalar, 
del día de la Comunidad en 
Avila. Abrieron únicamente 
el corhercio de alimentación. 
Los departamentos oficiales 
y el resto del comercio per
maneció cerrado.

Claro que en Avila tam
poco el apoyo popular fue 
masivo a esta celebración, 
que culminó en el Monaste
rio de Santo Tomás con la 
entrega de galardones a Ju
lián Marías, Vela Zaneti-y 
Julio Gómez, en un acto que 
me pareció brillante aunque 
un poco largo, donde el pro
tocolo no parece ser el punto 
fuerte de la organización. Las 
cosas es menester encargar
ías a los profesionales para 
evitar “pequeños disgustos”. 
Los aficionados, que colabo
ren si quieren pero los res
ponsables deben conocer per
fectamente su papel y colo
car en el sitio adecuado a las 
personas adecuadas.

Al final hubo vino y mu
cho frío, dos horas de frío, 
que produjo escenas pinto
rescas por el castañetear de 
dientes que.impedía a mu
chos articular palabra.

A DIOS Y AL DIABLO

nuestros lec-

Un gran número de socia
listas abandonó el recinto 
tan pronto José María Aznar 
hubo finalizado su discurso, 
recibido con prolongados 
aplausos. Villalar, les espe-

raba. En el camino se cam
biaron de atuendo sustituyen
do la corbata y el traje impe
cable por los vaqueros y la 
zamarra de cuero, supone
mos que de El Barraco, para 
estar en consonancia, como 
no podía ser menos, con el 
escenario.

Resulta gracioso leer las 
explicaciones en las que ex
ponían sus razones para estar 
en los actos institucionales y 
llegar a los populares. Es 
como poner una vela a Dios 
,y otra al diablo. Y el diablo 
pagó, en Villalar, como tenía 
que pagar. Por desgracia, las 
previsiones se cümplieron. Y 
no hacía falta ser adivino. 
¡Con lo que está necesitando 
esta tierra nuestra de unión y 
esfuerzo común!

PUNTO FINAL

En la tranquilidad de mi 
pueblo nos hemos reunido 
unos cuantos amigos para 
probar el mosto de pitarra de 
una panzuda tinaja. Hubo 
algo más que el vino. Se lo 
contaré otro día porque siem
pre me acusan de tragalda
bas. Y aunque lo soy, habrá 
que moderarse. Siquiera sea 
en los escritos porque en la 
mesa fue otro cantar. Mode
rado cantar. Pero cantar al 
fin de cuentas.

COCHINILLO 
AUTONOMICO

Puede ser importante y tras
cendente. De llevarse a cabo 
supondría la plaza entre Aré-’ j 
valo y su tierra y Segovia y la 
suya. Porque existe, y exis
tirá por mucho tiempo, la 
polémica de si el cochinillo, 
en sus diversos guisos, es me
jor en La Morana o en la | 
ciudad del Eresma. Así que 
el alcalde de Segovia, Lu
ciano Sánchez Reus, ha reci
bido entusiasmado la inicia
tiva para celebrar “unos en
cuentros” entre la ciudad de 
la que él es alcalde y la noble 
capital de La Moraña que ] 
tengan como protagonista al 
suculento cochinilló o tostón. 
Hay que programar meticu
losamente los actos con sus 
correspondientes campañas 
publicitarias para difusión y 
hermanamiento de lo que una 
y Otra ciudad suponen en el 
mundo gastronómico.

Este periódico, que de al
guna manera reivindica la 
paternidad del posible acon
tecimiento, pudiera ser el ca
talizador de la puesta en prác
tica de esta original idea. La 
información será puntual. Nues
tros lectores se han hecho 
acreedores a ella.

Quizá algún día-, desde el 
Valle del Tiétar, podamos 
hacer algo parecido con el 
cabrito. También merece ser 
conocido por sus excelen
cias. Por hoy, nada más.

| SOTILLO PE LA ADRADA |

Concluyó con gran éxito la 
Semana Cultural
Sotillo. Angel Rodríguez Valencia. 

Organizada por la Asociación de Padres de Alumnos de la 
localidad, se han llevado a cabo durante los días 19, 20,21 y 22 
charlas, coloquios, exhibiciones y demostraciones enmarcadas 
en la Semana Cultural. El éxito ha sido completo a pesar de los 
factores y esfuerzos que han influido algunos días para que se 
llevaran a cabo los actos programados.

Los temas que se han abor
dado durante estos días han 
sido interesantes sobre todo 
por que todos tenían como 
fondo el mundo de los niños y 
de los adolescentes.

El martes 19, Julio Collado 
Nieto disertaba sobre un tema 
tan importante como es el ocio 
en la vida de los niños: televi
sión, juguetes y libros. Señaló 
muchas veces un medio como 
es la televisión puede influir 
negativamente en un niño. Tam
bién hizo comprender lo im
portante que es el aficionar al 
niño a la lectura desde su más 
tierna infancia.

El miércoles, José María Car
pió Recena comentaba al final 
de la charla-coloquio que es
taba muy contento de la asis
tencia ya que ese día el fútbol 
copaba la atención de todo el 
mundo, a pesar de todo logró 
congregar en el salón de actos 
del Ayuntamiento a un impor
tante número de personas, que 
escuchó muy atentamente al 
conferenciante que trató el 
tema “Naturaleza y el Medio 
Ambiente”.

El jueves la asistencia de la 
juventud se hizo notar ya que 
ese día era de una actualidad

LANZAHITA

Los ingresos del esparrago, 
sostén económico de muchas
familias

La cooperativa SOÇOTI envasa buena parte
de la producción

Lanzahíta. María Angeles Ro- 
bles. -_________________

En Lanzahíta, durante los 
meses de abril, mayo y junio, 
desaparece el fantasma del 
paro, es más, absorbe mano de 
obra de otras localidades cer
canas.

Los espárragos, apreciados 
justamente por su gran cali
dad, se producen en esta fértil 
localidad, en unas cantidades 
dignas de tener en cuenta: ¿Un 
millón de kilos? Es difícil pre
cisar porque son muchos pe
queños propietarios y unos po
cos más grandes algunos de los 
cuales se muestran remisos a la 
hora de calcular su produc
ción, dado que el comporta
miento del clima tiene mucho 
que ver en ella. En cualquier 
caso, en este pueblo, que no 
llega a mil habitantes, durante 
la campaña del espárrago se 
vienen barajando cifras que 
rondan los 200 millones de 
pesetas.

Una buena parte de esta 
producción se envasa en la 
Cooperativa de esta localidad 
(SOCOTl), con lo cual se cie-

palpitante el tema que Carlos 
de Grado Sánchez, ginecólo
go, abordó, el tan traído y lle
vado de la sexología. La ju
ventud permaneció muy atenta 
durante toda la conferencia y 
salió bastante satisfecha, en 
opiniones que pudimos reco
ger al final.

Concluyó esta semana el día 
22 viernes con una preciosa 
exhibición-demostración de 
una técnica verdaderamente ad
mirable como es el bonsay 
(árboles en miniatura). Para 
los muchachos fue un deleite el 
poder contemplar, estas ma
ravillas de la naturaleza. El 
bonsai que se realizó ha pasa
do a ser patrimonio del Ayun
tamiento, donde todo el mun
do podrá ver esta maravilla en 
pequeño.

Como balance final diremos 
que, a pesar de todo, la Se
mana Cultural ha tenido una 
aceptación increíble. Puestos 
al habla con Pilar de la Trava 
Peinado, miembro de la Junta 
Directiva de la Asociación de 
Padres^ comentaba ilusionada 
que ya están pensando en el 
año próximo en vista de la 
importancia y de los resulta
dos de esta Semana.

rra prácticamente el círculo 
productivo de una forma más 
ventajosa para los habitantes 
de este laborioso pueblo que 
durante los meses calurosos 
del verano ha de levantarse al 
amanecer para estar durante 
siete u ocho horas inclinados 
llevando una pesada cesta.

Con lo que consiguen sacar 
en estos tres meses, muchos de 
ellos tienen que vivir todo el 
año, con bastantes dificulta
des desde luego, por lo que no 
estaría de más que la Adminis
tración se diera por enterada, 
y facilitara alguna ayuda del 
dinero que la CEE destina 
para esto sin esperar a que esta 
gente lo pida, porque muchas 
veces por desconocimiento y 
otra por no perderse entre la 
burocracia de las ventanillas, 
estas personas se ven desasis
tidas.

Esta tierra, dada su rentabi
lidad más que demostrada, nece
sita que la tengan en cuenta en 
los planes de mejora de la agri
cultura, ayuda en la compra de 
maquinaria agrícola, informa
ción en la forma de financiarlo, 
posibles cultivos alternativos, 
etc...
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PEDRO BERNARDO CASAVIEJA |

La mayordomía del Cristo 
Cruz se renueva
. Como cada año, el primer do
mingo de mayo, el Día de la Cruz, 
supone una renovación en la 

. Mayordomía del Santísimo Cris
to de la Vera Cruz, tan venerado 
por los feligreses de Pedro Ber
nardo. Esta Santa Cofradía, cuya 
antigüedad se remonta al S.XV, 
año tras año ha ido incorporan
do un nuevo mayordomo “el 
mayordomo del año”, y, cómo no, 
junto a él su esposa “mayordoma 
del año”. La misión de ambos 
comenzó el 1 de mayo, para 
acabar el 1 de mayo del año 
siguiente. Este año los mayor
domos salientes han sido Rosi.y 
Emilio y los entrantes Juan José 
y Juani, los cuales tienen que 
afrontar su tarea como mayor
domos del Santísimo Cristo.

Todo comienza unas semanas 
antes cuando la pareja que desea 
ser mayordomos, se lo comunica 
al sacerdote, más tarde la Junta 
de la Cofradía da su veredicto y 
se comunica a la parroquia.
Durante la celebración de este 

Domingo, se lleva a cabo la jura 
de los nuevos mayordomos, los 
cuales se comprometen a cum
plir todas sus obligaciones, tanto 
las que atañen a él como a ella. 
Esta jura se realiza delante de la 
imagen del Santísimo Cristo, en 
voz alta, y en presencia de todos 
los fieles que acuden a la cele
bración.

En esta misma celebración el 
sacerdote lee en presencia de 
todos los nombres de los difun
tos, simultáneamente, las cam
panas repican una vez por cada 
uno de ellos. Este año han sido 
27 las campanadas, sin contar 
los fallecidos fuera del pueblo, 
pero considerados naturales de 
aquí.

Más tarde se realiza el cambio 
de cruces, el mayordomo salien
te cede la suya al entrante, el 
alcalde de la cofradía al mayor
domo saliente y así simultánea
mente.

Una vez acabada la celebra
ción. uno de los mayordomos lee 
el acta y las constituciones, en 
las cuales se encuentran las pau
tas que van a regir su actuación 

En este .acta queda configura
da la nueva corporación formada 
por el nuevo mayordomo, el al
calde. el secretario y otros dos 
mayordomos, el resto forman par-

la Vera

JORGE GARCIAde salir la procesiónImagen del Cristo momentos antes

te de un gran grupo que asisten a 
todos los actos necesarios.

El mayordomo debe asistir a 
todos los entienos, y se encarga 
de llevar la Cruz, también debe 
comunicar a los fieles, la misión 
que les ha tocado realizar du
rante el mes.

En Semana Santa descubre a 
Cristo Muerto en la cruz; estas 
misiones y otras muchas, son las 
que el mayordomo realiza du
rante su mayordomía.

La mayordoma, por su parte, 
debe asistir todos los días a misa 
para alumbrar y abrir el Santí
simo Cristo. También es de su 
incumbencia preparar la iglesia 
y tener adornado el Cristo de 
flores. ,

Como se puede observar, la 
mayordomía requiere bastantes 
sacrificios y penas, pero se lleva 
con alegría.

FIESTAS DEL CRISTO

El gran día del Santísimo Cris
to es el 14 dé Septiembre, son sus 
fiestas, conocidas por todos co
mo “las fiestas del Cristo”. El día 
14 el Santísimo Cristo de la Vera 
Cruz, sale en procesión (al igual 
que en Semana Santa y eri el día 
de la Cruz), la asistencia de fieles 
es masiva. La procesión llega a 
ocupar hasta dos largas calles, a 
ella asisten gentes que han ve
nido únicamente por cumplir al-

guna promesa o porque es co
mún en ellos hacerlo.-

Es una fiesta más patronal y 
religiosa que las de agosto. Des
pués de la procesión da comien
zo la subasta, tan esperada por 
tantos. Comienza con la subasta 
de los banzos, por los cuales se 
han Uegado a pagar incluso 100.000 
pesetas.

Los que se quedan con los 
banzos, son los que han de con
ducir posteriormente al Cristo 
desde el portalito de la iglesia 
hasta su altar, en el interior.

, Inmediatamente comienza la 
subasta de cintas y de todo tipo 
de regalos que los fieles ofrecen 
a este Cristo.

Nunca falta la panda de go
losos, que pugna por conseguir 
una buena bandeja de bollos del 
pelliscón, huesillos, madalenas 
o un buen brazo gitano, para 
comérselo a la salud del Cristo, a 
la vez que ofrecen una limosna.

El dinero recaudado se utiliza 
para todo tipo de gastos y nece
sidades que tenga el Cristo a lo 
largo del año.

No hay mejor terminación, que 
la que pronunció el párroco de la 
localidad a todos los fieles;

"El mayor privilegio, que pue
de alcanzar un cristiano de Pe
dro Bernardo es ser mayordomo 
del Sántísimo Cristo de la Vera 
Cruz, en algún momento de su 
vida".

4 /

Acompañamiento masivo en la procesión que recorre las calles de Pedro Bernardo JORGE GARCIA

Hoy finalizan las ferias it 
ganado, una de las más 
prestigiosas de la provincia
Casavieja. J. Fuentes.■

Durante los di as 4,5 y 6 de Mayo, se celebran en nuestra localüij 
las ferias de ganado, que han sido desde hace muchos años, sind^ 
unas de las más prestigiosas de nuestra provincia.

Lo
P^*
El Bar

Con 
del A) 
sjricu 
el jefe
de asi!En una comarca, hasta ahora, eminentemente ganadera,lateiiij ! *^ 

ganados de Casavieja, es la antesala de lo que va a sucederejli ■ Abrí
populosa feria de Talavera, unos días después.

No es que queramos hacer 
una comparación cuantitativa 
con la importancia de la ciudad 
toledana, pero es cierto, que 
hace no muchos años, Casavie
ja, era importantísima en lo que 
a esta feria se refiere.

Las costumbres, incluso en 
e onomía, cambian. Lo mismo 
n-t ocurrido con la feria de 
Casavieja. Los hábitos de los 
ganaderos y tratantes hoy son 
'uferentes. Todos poseen en la 
actualidad, sus propios vehícu
los y han variado su ritmo. Se 
desplazan de unas a otras lo
calidades cuando su mercado 
lo requiere, tienen una buena 
red de ganaderos proveedores, 
y, como vulgarmente se dice, 
“los tratos hoy se hacen en los 
pajares”. Por esto y otras cau
sas, la feria dé ganados de 
Casavieja, ha decaído en rela
ción con las multitudinarias de 
hace solamente doce o quince 
años.

Con todo, Casavieja sigue 
manteniendo un gran nivel de 
participación y encuentro de 
ganaderos y merchanes. Desde 
todos los puntos de Avila y 
Toledo, se desplazan los días 4 y 
5 hasta nuestra villa.Casavieja 
tiene un excelente lugar para la 
celebración de la feria.

Un amplio campo, servicio 
de báscula y embarcadero de 
ganados y oficina veterinaria, 
hacen posible una eficaz labor 
de compra-venta.

El ganado que más abunda 
es, por supuesto, el vacuno, 
pero no hay que olvidar que 
también hay afluencia de ovi
no, caballar y cabrío.

Igualmente los concesiona
rios de maquinaria agrícola, así 
como excelentes mercadillos 

’de. utensilios y aperos'de ga-

nado, tienen buena repress! ! 
tación en estas ferias.

DESCENSO DE VACUNO

Este año, las perspectif 
son expectantes. Frente:? 
magnífico año de pastos,ea 
el.descenso de la crianzai! 
vacunos, debido a la cuotaqa 
el Mercado Comiin haapl;c¿¡ 
en la producción de leche fe - 
ganaderos de toda la zonaqa 
han reducido su cabaña tai; 
precios se mantienen debidos^ 
buen tiempo, pero hay expet-

, sima f 
Chapii 
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cerair 
los ga 
tamie 
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reuní

vandi 
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tativas a la baja. Talaveras ; 
cará el nivel, aunque en Casi J 
vieja se vislumbre el horizon r 

Las mañanas de la ferias® 
entretenidas. Uno puede tora» ; 
se unas buenas sardinas a t 
plancha o una jugosa tortilla 
regada con vino de latíenai 
después observar la salsa kj 
gracia y el donaire de unW| 
entre un buen merchán deBiii'*

actos 
versa 
culto

DOS 
' Er 

repai 
anos 
mae 
gent 
com 
de 1, 
Espí
cifre

gohondo que se las verá®: jj^g 
los avispados ganaderos deft ■ ¡p^j
draiaves o Casavieja. Perosíndraiaves o Casavieja, perosnir gg^j 
verdad le gusta disfrutar des, ^gj
lindo, nada mejor que eoi»—---- " tura
el corro de nuestros viejos »[ ejp| 
nocidos “calés”, en un trato pgj
un caballo... , J P^q

Es sin duda un espectacuB con 
de la escuela de la vida. W pan 
sabiduría ancestral. Eslasa»; nes 

sióila feria. ,. -
Continuamos con sequía® t ene 

formativa a causa de Q*^®®! ^ 
no se han celebrado sesio-r , 
públicas de nuestro ayuj . relé 
miento. La lentitud 'I 
del edificio consistorial, e ■ w 
obstáculo, creemos - 
mente que, en ben^^^JIÍ 
todos los vecinos debe ^ j 
blecerse sin más .j
saludable ejercicio democta

no se

co. Cuanto antes, j

ovil

Abierto el plazo de presentación de proygj^

Restauración de la calw j
romana del Puerto de El P'^^

rón, 3,
El plazo de pallet» 

las proposiciones, q ^|^t 
públicas el ,Bole^n ^^æp,^ 
Castilla y Leon, s® .^^rf 
dido entre los à “^p quej
13,30 horas del 
cumplan 15 deini^ 
la mencionada f

La documentación 
tiva necesaria y P 
nómica será la espe ^^ 
pliego de cláusulas aü 
tivas particulares^^^^___^

Avila. Redacción.

Con un presúpuesto de pesetas 
22.054.515, se presenta a concur
so la adjudicación de las obras 
de réstauración de la calzada 
romana del Puerto del Pico, a su 
paso por Cuevas del Valle.

Ellugar donde han de presen
tarse las proposiciones de obras, 
que tendrán una duración de 6 
meses a partir de su aprobación, 
será el Registro General de la 
Consejería de Cultura y Bienes
tar Social, calle Nicolás Salme-

BAR EL GALLE^
Padre Victoriano, 3. Tolf. 2^’

POLLOS ASADO’
a 475 Ptas.

Encargos: Lunes a Jueves.—Viernes, Sábados Y 
NO ES NECESARIO ENCARGAKL^
¡Retírelos en el adol^^

pon’’*'^*’*
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EL BARCO DE AVILA

Los agricultores se quejaron al director 
provincial de Agricultura
Fl Barco de Avila. Mariano Ruiz.
'7ZZZ1íí¡tiw, el sabado a las 9 de la noche, y en el Salón de Actos 

Con este mo , narco de Avila tuvo lugar una reunion de 
'’''riXX gánadero® de toda la comarca con el director provincial, y 

Kfc dei IRIDA. La reunión fue concurrida, incluso llegaba la cola 
dí nsistentes hasta la escalera del Ayuntamiento.
de asisten! „ habló Hp las corresDondien-
■ Abrió el acto, con una breví
sima presentación, Félix Ernesto 
Chapinal, teniente de alcalde de 
El Barco de Avila y de inmediato 
toma la palabra del director pro
vincial de Agricultura y Gana- 
deiía, Juan Andrés Feliú. Inicia 
su intervención agradeciendo sin
ceramente su presencia a todos 
los ganaderos así como al ayun
tamiento de El Barco de Avila por

nos habló de las correspondien-

i aplm

ías facilidades dadas para esta 
reunión.

La campaña que se está lle-PfhpH-i ^^ campana que oc ocuex xxx. 
vando a cabo en toda la provin- 
Cia -dice — consta de siete 
actos y coincide con el 2® ani- nPhlnfi;.. ¡ 1 _ A_ i.debidObi versario de la entrada en la Agri- -

ay exptt- : 
iveiaiM-J'
¡ en Ca» 
ñorizoniEí: 
i feria® : 
ade toitt 
linas ab 
sa tortilla 
la tienai 
i salsa lit

CEE,... precisando 
’^''’® Y parámetros de los in- 
i^^^^eæ® principales de nuestra

^EE; de la dedi- 
t ^^^^ ° derivación de los 3/4

c»«rÍ presupuesto para la agricul- 
J Y objetivos
“P^'^íficos de la CEE en el pro- 

í» 1 grama de Reforma. Nos habla de

^.cultura Comunitaria.
i DOS AÑOS EN LA CEE

En principio hizo un análisis, 
■ repaso o comentario, de los dos 

años en la CEE. Aunque en idio
ma europeo, al menos para estas 
gentes, nos dio una información 

[ completísima de la agricultura 
t de la CEE, de la agricultura de

tes medidas tomadas por la CEE 
para equilibrar la actividad ge
neral de la misma. De momento 
es un proyecto y preve qüe el 1 
de julio del presente año pueda 
comenzar a aplicarse la norma
tiva de abandoleo de las tierras y 
en Octubre la jubilación volun
taria. Los que decidan abando
nar sus tierras podrán ser objeto 
de subvenciones que pueden lle
gar desde las 15.000 pesetas o a 
las 100.000 pesetas, dependien
do de zonas y cultivos. Advirtió, 
no obstante, que estos podían 
sembrar sus tierras de barbecho: 
verde o marrón, o dedicarías a 
fines forestales.

Sobre la jubilación anticipada 
explicó que de momento estaba 
previsto que la podrían (Solicitar 
los .agricultores comprendidos 
entre 55 y 65 años, si de la misma 
manera se comprometían a aban
donar sus tierras o dedicarías a 
los cultivos del caso anterior. Por

LA HORCAJADA

techos de producción...
^°" ® correspondiente riesgo 

y-Í®® ^3s pequeñas explotacio- 
Eslasalk? n^. Seguidamente dio una vi- 

, ; sion clara y completa de cómo se 
sequía»: encuentran los sectores de va- 
" * ‘""h®’ """^^0 de carne,
° '2 ^ T^®’ comentando lo
o ayu I relativo a las primas 
lelasob»! 
orial, esF

ello percibirían 460.000 pesetas 
por año hasta los setenta años y 
300.000 pesetas por ayuda fami
liar para dos personas, siempre 
que éstas se queden sin trabajo.

Después intervino José Barro
so, jefe del IRYDA. Disertó am
pliamente sobre la agricultura de 
montaña, comentando todos los 
términos del programa y la ne
cesidad de que todos los pueblos 
se conciencien de la realidad y el 
momento y sean ellos los que 
soliciten la atención o materia
lización de la modernización del 
medio. Trató también las sub
venciones y ayudas y explicó de

Sión. Yo no digo que los agri
cultores no tengan razón, la tie
nen y les duele; pero sí debemos 
ser todos razonables y sensatos a 
la hora de protestar y hacerlo 
con absoluta normalidad, sin al
teramos, y en el momento pre
ciso. En principio la mayoría de 
los asistentes manifestaron su 
desacuerdo con las afirmaciones 
del director provincial sobre la 
favorable marcha de España des
de la entrada en la CEE. Y a partir 
de ahí comenzaron múltiples pro
testas, preguntas..., sobre esto, lo 
otro,... En fin, que la cosa se 
descaminó un tanto de su marco, 
por unos momentos, y los cam
pesinos aprovecharon para ma
nifestar al director provincial su 
malestar y descontento. Como el 
objetivo de la reunión no era ese 
no faltó quien de nuevo llevó las 
aguas a su cauce y de nuevo se 
reanudó un coloquio encamina
do a tratar las estructuras de 
nuestra comarca y las posibles 
realidades que se pueden aco
meter con estos programas de 
agricultura de Montaña. La cosa 
quedó clara. Y debemos todos 
entenderlo como es. Tenemos la 
solución y el desarrollo, o al 
menos la modernización, de nues
tra Comarca en las manos. Te
nemos que ser nosotros, cada 
pueblo, los agricultores y gana
deros, los que decidamos el fu
turo de nuestra Comarca. No 
pensemos que van a venir de 
fuera a resolvemos la papeleta. 
No. Sería un error más pensar 
eso. Hemos de ser nosotros los 
que de común acuerdo y ante las 
necesidades de cada término, 
solicitemos las atenciones nece
sarias para acabar con todo lo 
añejo e improductivo que tene
mos. Hay que iniciamos en las 
asociaciones, cooperativas; con
centraciones parcelarias, mejora

dónde se nutríari los presupues- de regadíos, de pastizales... Un

s since» 
neficio *! 
lebe res»; 
;m0í2 ®!!| 
deinociíi’i

K

su extensa inter- 
‘ ^ás: el aban-
( ^"® ^æ"^"^ V la jubilación
 ^^^^' ^e esto:: en principio

tos de inversión en estos progra
mas de montaña.

Después se abrió un coloquio 
de preguntas en el que lamen
tablemente se llegó a sentir ten-

sinfín de necesidades que tene
mos y que si no acometemos con 
brío y celeridad nos quedaremos 
en la cuneta de la vía de la 
modernidad.
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CAMBIO DE TITULARIDAD 
U Cafeteria Gredos, signatura C-AV-24, ubi- 
ifi ®^ Arenas de San Pedro, José Gochicoa, 

^^ ^®^ Eulogio Díaz Alonso, 
A ^^^^-^ ’'^gentada desde esta fécha por 

González López por arrenda- 
° ^° ^^^ ®® hsee publico de acuerdo 

vigentes.
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La calva, un juego popular y 
arraigado
La Horcajada. Jesús Gómez G.______________________ ___

Con la entrada del buen tiempo y las tardes tan largas se comienza 
en nuestra villa a practicar un juego muy viejo, pero a la vez muy 
arraigado entre los nuestrtos, la Calva.

Este juego tan popular se 
conoce en nuestro pueblo ha
ce muchos años; hubo un pe
ríodo que dejó de practicarse, 
pero posteriormente volvió a 
resurgir y aquí lo tenemos; es 
una de las actividades prefe
ridas de algunos de nuestros 
jóvenes y también de los ma
yores, que organizan, con mo
tivo de alguna fiesta, compe-* 
ticiones de calva y donde se 
dan buenos premios.

,Un juego, que sin duda co
nocerán los lectores, aunque 
nada más sea de oídas, consis- 

. tente en tirar desde determi
nada distancia con unas pie
dras, conocidas como marros, a 
un madero empinado en el 
suelo para darle del primer 
golpe en la parte superior, sin 
tocar antes en tierra.

Todos los domingos y fiestas 
los jugadores de la calva se 
reúnen después de comer en el 
parque municipal, donde hay 
instaladas unas pistas para ju
gar, allí se forman equipos com

puestos por dos o tres, juga
dores, e incluso más, depende 
del número de personas que 
haya para jugar. Los días que se 

•juega en cáso de que no haya 
una copa o un premio, el equi
po perdedor suele, por lo ge
neral, pagar las bebidas que 
durante el juego se toman los 
jugadores y el que apunta los 
tantos.

Es este un deporte que atrae 
la atención de ingente canti
dad de público cuando hay 
entre manos un premio impor
tante, ello no quiere decir que 
cuando no se juega algo bueno 
no haya espectadores, también 
los hay pero en menor can
tidad.

Eri definitiva que si alguno 
de ustedes viene un domingo 
por La Horcajada, sabe que 
tiene que dirigirse hacia la Sin
dical, pues allí es donde está la 
calva y donde podrá disfrutar 
unas horas viendo un sano y 
tradicional deporte. Hasta en^ 
tonces.

El Ayuntamiento de Tormellas 
aprobó el presupuesto para este año
Avila. Redacción.

Ha sido aprobado, por el Ayun
tamiento de Tormellas, el presu
puesto municipal ordinario para 
el presente ejercicio de 1988, el 
cual, conforme se hace constar 
en un edicto publicado en el 
"Boletín Oficial de la Provincia” 
de Avila, asciende a la cantidad 
de 2.331.201 pesetas, nivelado 
en ingresos y gastos.

En su desanollo por capítulos, 
resulta que, el de mayor impor
tancia, respecto a los primeros, 
es el correspondiente a transfe
rencias corrientes, por 904.313

pesetas, seguido del de tasas y 
otros Ingresos, por importe de 
831.738 pesetas.

Respecto á los gastos, el más 
importante es el que se refiere a 
compra de bienes corrientes y de 
servicios, por 1.560.166 pesetas, 
al cual sigue en importancia el 
de remuneraciones del personal, 
por un total de 738.500 pesetas.

Dicho presupuesto, después 
de aprobado, ha sido expuesto al 
público por espacio de quince 
días hábiles, a los efectos de que 
puedan ser formuladas las re
clamaciones que se consideren 
pertinentes.

ESTE ES TU COCH 
FIESTA

Ven a ver tu nuevo Ford Fiesta: 
Motor 1.100, 5 velocidades, 
radio-cassette stéréo, cristales 
tintados, nuevo diseño exterior, 
un precio de locura para un coche 
que lo tiene todo.

RED FORD DE AVILA
Concesionario: MANSO MOTOR, S.A. Ctrn. Vaiiodolid, km. 1.300.
Teléfono: 23 30 62. AVILA
Servicios oficiales: LOPEZAUTO, S.A. C/ Los Lobos, s/n. Teléfono 30 01 85. Arévalo
TALLERES J.R. PINAR. Avda, de la Constitución s/n. Teléfono 37 04 00. Arenas de San
Pedro^ '
TALLERES MIGUEL GARCIA. Ctra. Higuera de las Dueñas, s/n. Teléfono 
866 07 72. Sotillo de la Adrada.
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CARDEÑOSA Vida y actividad de los vettones en^égoca

Notas sobre el poblamiento de Las Cogotas
Cardeñosa. Ismael Hernández Ce
nalmor.

Es conveniente antes de desa
rrollar un tema de carácter his
tórico comb el que voy a 
abordar a continuación, centrar
nos en él tanto geográfica 
como cronológicamente. Para ello 
es preciso remontamos a la Edad 
del Hierro; este período de la 
historia, a caballo entre la pro- 
tohistoria y la historia, que se 
caracteriza por la introducción, 
conocimiento y utilización del 
hierro.

Una vez centrados cronológi
camente es preciso que nos ha
gamos una idea de la distribu
ción de los diversos grupos de 
pobladores respecto a la geogra
fía de la meseta y los alrede
dores. La meseta estaba poblada 
por una serie de pueblos de muy 
variadas costumbres y modos de 
vida: En el área norte de la 
meseta se encontraban grupos 
de origen indoeuropeo que nos 
dejaron restos de su cultura co
mo los castros de: Santa María en 
Metaporquera y Monte Bernorio, 
en la provincia de Palencia.

La mayor parte de las pro
vincias de León, Oviedo y zonas 
de Valladolid y Zamora estaban 
habitadas por los astures, pue
blos básicamente recolectores. 
En una de las zonas más ricas y 
productivas de la península co
mo son “la tiena de campos", 
parte de Castilla la Vieja y an
tiguo reino de León tenemos a 
los vacceos pueblo que basaba 
su economía en la agricultura y 
la ganadería. Los carpetanos po
blaron núcleos bastante exten
sos desde la Mancha hasta Gua
darrama.

ASENTAMIENTOS 
VETTONES

Y por fin llegamos ya al núcleo 
de pobladores que trataremos 
con más profundidad y que son 
los pobladores de nuestro castro 
de “Las Cogotas”.

Los Vettones se hallaban es
tablecidos, según Tarrandell “Des
de las proximidades del Duero 
—(Salamanca) al Norte, hasta el 
Levante de Mérida (al Sur). Son 
asentamientos Vettones los cas- 
tros de: “Las Cogotas” (Carde
ñosa), “Los Castillejos” (Sancho 
Reja), “Mesa de Miranda” (Cha
martín de la. Sierra), etc.

Los vettones era un pueblo 
rudo de pastores, a quienes co
rresponde la paternidad de las 
toscas esculturas animalísticas 
que todos conocemos con el 
nombre de verracos o Bichas.

La vida del Castro de “Las 
Cogotas” se desarrolla desde la 
Edad del Bronce, puesto que en 
sus niveles más antiguos apa
rece la cerámica tosca, con abun
dantes impurezas en la pasta, y 
decorada con gruesas incisio
nes, típica de la P Edad del 
Bronce. Posteriormente se en
cuentra cerámica de boquique 
asociada con técnica de exci
sión, propia de las primeras in
vasiones europeas de la cultura 
de los túmulos.

En una segunda fase. Cogotas 
II, ya aparece cerámica más fina 
que la anterior, con mejor coc
ción, de superficies oscuras tra
tadas mediante un esmerado bru
ñido, y decoraciones estampilla
das, cruciformes, series de SS, 
círculos o incrustaciones de bo
tones de cobre, o anillos de ám
bar formando dibujos geomé-

LL E

Esquema del Castro de Las Cogotas (Según J. Cabré).

?
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tricos. Las formas evolucionan a 
partir del primer período, aun
que existe, además, mayor va
riedad en las mismas; son di-' 
versos tipos de cuencos de base 
plana, cazuelas y platos de boca 
ancha y ollas globulares. A fi
nales de este segundo período, 
en la fase Cogotas III aparece la 
cerámica a torno, de pasta ana
ranjada, con superficie pintada a 
base de círculos y paralelas u 
otros motivos geométricos de 
influencia ibérica y celtibérica.

DESTRUIDO POR ANIBAL
Para Juan Cabré, el excavador 

del castro de “Las Cogotas”, este 
castro fue destruido por Aníbal, 
en el siglo III a. J.C., continuando 
en la época romana la evolución 
indígena de su cultura.

Los poblados vettones se ha
llaban en la cumbre de escar
pados cabezos, de fácil defensa, 
y amplia visibilidad; todos ellos 
están fuertemente amurallados.

Dada su economía fuertemen
te pastoril, las cabezas de gañado 
pastarían dentro de los terrenos 
de la tribu, que es fácil fueran 
comunales, como aún en nues
tros tiempos existen en munici
pios castellanos. El ganado per
tenecía a las distintas familias 
del poblado. Durante época pa
cífica pernoctarían en los mis
mos pastizales, pero en etapas 
bélicas se recogerían al amparo 
de los recintos amurallados de 
las ciudades. En cuanto al sig
nificado de los verracos, por su 
colocación en estos recintos, es 
posible que tuvieran un carácter 
mágico religioso como protec
tores de ganado. Por otra parte se 
han encontrado verracos situa
dos en lugares sin sentido apa
rente, lo que podría indicar los 
límites de campos pertenecien
tes a diversas comunidades, que 
tendrían el mismo simbolismo 
mágico y religioso. Las figuras 
son de presentaciones toscas y 
simplistas de animales que pa
recen ser cerdos, toros o jabalíes, 
labrados sobre bloques de gra-

nito con una total despreocupa
ción hacia los detalles anató
micos y escaso sentido natura
lista, aunque en algunos se trata 
de dar una idea clara y precisa 
del animal que intentan repre
sentar, esculpiendo ciertos deta
lles característicos del mismo. 
Este tipo de esculturas las en
contramos en las provincias de 
Segovia, Avila, Cáceres, Salamancay 
Zamora., Se aprecian en ellos 
unos resaltes que hicieron pen
sar a algunos en la indicación de 
las corréas con que los animales 
eran atados, pero parecen ser la 
plasmación de las arrugas de la 
piel.

LAS MURALLAS, 
CONDICIONADAS POR EL 
TERRENO

Las murallas no aprecian uni
formidad en su sistema de cons
trucción, ni tienen las mismas 
proporciones en todos los pun
tos. Sé hallan supeditadas a las 
condiciones del terreno. En al
gunos lugares las murallas es
taban constituidas por dos pa
ramentos y un relleno de pe
queñas piedras, tiena y troncos 
de árboles que las dan una an
chura variable. Tal anchura res
pondía sin duda a la tácita im
perante en aquellos tiempos bé
licos, cuando el ariete y la zapa 
eran las principales máquinas 
destructoras, que al abrir brecha 
en el seno de las murallas pro
vocaban los correspondientes de
rrumbamientos.

En los castros vettones suelen 
éxistir siete puertas: tres de sa
lida al exterior, en el encerradero 
de ganados; otra de paso entre 
éste y un segundo recinto y dos 
entre el segundo y la acrópolis, 
con otra más al exterior. En los 
enfrentamientos desde tales al
turas era más fácil y efectivo el 
lanzamiento de armas arrojadi
zas y proyectiles de piedra. La 
principal entrada del Castro, com
prendía una construcción que 
podríamos considerar como cuer-

ÍhINCADAS ^'

Pago de tenwl 
expropiados ¡til 
carretera 1 
Salamanca- | 
Piedrahíta 1
Avila. Redacción, 1

El jefe del Servicio TaçB. 
rial de Fomento de laJ^a» 
Castilla y León en 
adoptado el acuerdo deO- 
lar el día de ayer. 5 de 1»»: 
para proceder al pagode® 
terrenos expropiados coni, 
tivo del acondicionaré 
de las obras de fabncaé 
carretera C-510, de Salai» 
ca a Piedrahíta, puntos» , 
métricos 27,351 3146,411® 
mo comprendido entieelB 
mite de la provincia con® 
lamanca y Malpartidade® 
neja. B

Dicho pago de los i®® 
de los terrenos ocupados® 
el referido motivo, selbS 
efecto ayer, a las oncede» 
mañana, en el Ayuntan® 
de Malpartida de Cwneji® 
las doce horas en el de® 
valillo, y se efectuó a® 
dueños reconocidos de® 
fincas expropiadas o a® 
representantes con pode® 
debidamente autorizados B

NAVARREDONl 
DE GREDOS

po de guardia.

ENTERRAMIENTOS
- Los ritos funerarios de las ne

crópolis adyacentes a los Castros 
desde los cuales se divisan, con- 
sistían en incinerar a sus muer
tos y depositar las cenizas di
rectamente sobre la tierra, lo que 
indica que fueron envueltas en 
un material perecedero que desa
pareció. Podemos afirmar que 
estos pueblos tenían una con
siderable demografía y una alta 
tasa de mortandad, cuya prueba 
está en las mil quinientas urnas 
funerarias halladas en el Castro 
de “Las Cogotas”. En la necró
polis de nuestro Castro, los en
terramientos se encuentran agru
pados en cuatro zonas, lo que 
pudiera suponer una división 
social dentro de la comunidad; 
algunos de estos enterramientos 
fueron señalados mediante pie
dras hincadas en el suelo que 
delimitaban el enterramiento. La 
riqueza de los ajuares que acom
pañan las cenizas se patentiza 
por la enorme cantidad de ob
jetos metálicos hallados: (espa
das, puñales, vainas decoradas 
con plata y oro, anillos, braza
letes, amuletos, etc.).

Los vettones debieron ser un 
pueblo esencialmente ganadero 
y rico, que controlaba determi
nados pasos de las rutas de los 
metales. La ganadería posible
mente no era transhumante de 
largo recorrido, puesto que el 
régimen pluvial de aquellos tiem
pos debía fomentar el rápido 
crecimiento de los pastos, con lo 
que el ganado podría alimentar
se la mayor parte del año con 
hierba fresca, y el resto con la 
recogida de los primeros meses 
de verano, que una vez seca se 
podría almacenar. Al carácter emi
nentemente ganadero de los vet
tones hay que añadir un matiz 
guerrero, ya que en esta sociedad 
lo que dominaba era la jerarquía 
militar a la cabeza de la cual 
debía existir una clase dominan
te aristocrática.

Adjudicación ( 
obras para el 
Centro Básico 
de Salud

Avila. Redacción^

’El Ayuntamiento deW 
rredonda ha aprobados 
tratación de las obf2Sp 
construcción de un 
Básico de Salud en i 
calidad, por lo que* 
puesto al público, a 
de posibles alegación» 
espacio de ocho 
go de condiciones q 
regir en aquella, e 
pendencias de la 
municipal de la cit

El precio délia»®* 
este concurso .puj^ 
vocado para la a 1 
de la realización de 
ridas obras, ha sido 
cido en i^-^®^- ^ 
según 
tín Oficial de la no 
Avila. jpfl((i¡

La presenw^a* 
siciones podra ¡jU 
delOal2hora^ 
diez días haí’^eesPÍ 
de la puWicaci^¡op¡Í 
vocatoria en e a ^^ 
diario oi'i^’^ . La sed^J 

municipal ^0 ^ ¡jg aOj. 
de Gredos ^eb 
pañarse la 
rrespondiente. P° spiof: 
la apertura ^^^á’í 
siciones se. r 
12,30 horas dei^^ 

| dijado para jiudica^ 
de plicas y la^ 
tras el ii^o^jLte é-'í

pot tanto, uiw» ^» 
oferta ®‘®"*!¡«ai«''*5

que podra u . 
curso desier2>*^
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Los actores hicieron una representación muy meritoria

| SAN JUAN PE LA NAVA |
Habló en gallego con una anciana______________

El obispo confirmó a 36 jóvenes 
de la parroquia

San Juan de la Nava. Faustino del Monte. ________ _
El obispo de la Diócesis, Felipe Fernández, administró el 

Sacramento de la Confirmación a 36 jóvenes de San Juan de la 
Nava. El acto tuvo lugar en la iglesia parroquial, que estuvo 
abarrotada de fieles; entre ellos se encontraban los padres, pa
drinos y familiares de los confirmandos. La ceremonia, esplen
dorosa como correspondía a tan significativo acontecimi^to, 
estuvo auxiliada por el párroco de la localidad, Casimiro Gon
zález Medina.

osiniposB 
apadosiB 
). seUnw 
oncediB 

tintamietK. 
CoineiiK 
i el de» 
ctuó a « 
dos de O 
as o as 
on pode» 
Drizados K

CEBREROS Por el grupo bejarano La Colmena

Se representó “La Condecoración”
L. Vecino y Paco, Pedro

DONC
•DOS

ción I 
a el 
isico

Cebreros. Santiago de Higes.
El pasado sábado se puso 

en escena, en Cebreros, la 
obra “La Condecoración”, 
de Lauro Olmo. Esta repre
sentación fue posible gracias 
a la obra Socio-cultural de 
la Caja de Ahorro^ de Sa
lamanca. La representación 
se celebró en el salón parro
quial, siendo la asistencia de

público bastante pequeña. La 
puesta en escena y la inter
pretación fueron magníficas. 
El grupo “La Colmena”, de 
Béjar, dejó patente su buen 
hacer. El reparto fue el si
guiente: Julia, Isabel Polo; 
Doña María, Charo Fraile; 
Pedro, Javier Paino; Luisa, 
Nieves García; Don Lucas, 
Jesús García; D. José, José

Ignacio.
La obra se sitúa en los 

años sesenta, con unos en
frentamientos de padres a 
hijos, con un trasfondo so
cio-político en el que queda 
de manifiesto nuestra última 
guerra civil. Los pocos que 
la vieron quedaron satisfe
chos y entretenidos con la 
obra. _______

ntodeNBI 
Dhadolí^Bi 
obras

1 en dici^B 
que fe B

aciones, 
) días.sIf^K 
es que 
a, en 
la Sed^ 

1 citada

pública 
adjudicaJB 

•n dele-®
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i.714 
ot^ct el 
provind^ w
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M. TABASCOPolonio y su hija María Luisa, despachando a la clientela

El señor obispo llegó a este 
pintoresco pueblo a primera 
hora de la taíde del viernes, 
día 29. Acompañado por el 
párrocp, dirigió una visita a 
los alumnos del colegio, don
de dialogó con los niños de 
los distintos cursos escolares. 
Después tuvo un encuentro 
con los ocho catequistas, a 
.quienes animó en su tarea, 
sintiéndose muy complacido 
al saber que impartían las lec
ciones de catecismo en sus 
propios domicilios, donde los 
niños disfrutan de un ambien
te más familiar y de cariño.

Entre nubes y claros, el pre
lado, con su visita y presencia, 
elevó el ánimo de los enfer
mos. Todos recibieron su ben
dición y todos alegraron la 
mirada para poner su vista en 
un horizonte de fe y esperan
za. Emocionado fue el diálo
go que mantuvo con una ga
llega afincada en San Juan, 
muy anciana, con rostro ple
gado, carente de sonrisa desde 
hacía mucho tiempo; gracia 
que don Felipe, con una pa
rrafada en gallego, devolvió a 
la buena mujer, que agradeció 
halagada la visita del Pastor.

Luego, a media tarde, la ce
lebración de la Eucaristía y la 
Confirmación de un nutrido 
grupo de jóvenes —chicos y 
chicas— comprendidos en eda
des de 15 a 18 años, constitu
yó el acto crucial de tan excel
sa visita. La iglesia de Nuestra 
Señora de la Asunción, cuyo 
presbiterio fue reformado re
cientemente, se inundó de fie
les. Todos siguieron con reco
gimiento y devoción la misa

oficiada por el obispo Felipe, 
que pronunció una homilía 
propia del Sacramento que les 
había congregado. Animó a la 
fe y resaltó los dones del Espí
ritu Santo como luz que ilu
mina y fortalece la fe cristia
na. Las palabras del oficiante 
encontraron un mullido apo
sento entre los vecinos de San 
Juan, quienes, en medio de un 
pétreo silencio, recibieron la 
semilla de Dios sembrada con 
la palabra del apóstol supre
mo de la Diócesis. Terminó 
don Felipe felicitando a los 
confirmados, que participaron 
en las ofrendas.* a los padres, 
padrinos y catequistas. Tam
bién hizo extensiva su felicita
ción a don Casimiro, que lle
va 35 años al frente de la pa
rroquia, y a Diego, seminaris
ta que ha dedicado muchas 
horas a la catequesis de los 
jóvenes.

Concluida la confirmación 
y la ceremonia religiosa, des
pués de departir, en la iglesia, 
con los feligreses sanjuanie- 
gos, el señor obispo se dirigió 
al salón parroquial, donde 
mantuvo una charla/ coloquio 
con los confirmados, en un 
clima de acercamiento, entre
ga y sencillez. Para terminar, 
todos, alegres y contentos, 
compartieron un ágape ofre
cido por los jóvenes que reci
bieron la confirmación.

El obispo Felipe se despidió 
con su semblante sereno, tras
luciendo en sus palabras satis
facción y alegría por las horas 
que pasó entre las gentes lla
nas y sencillas de San Juan de 
la Nava.

^C^ HOYO DE PINARES 1
jj^jú calle Santa Teresa, en pleno centro de la localidad______________

phauguración del “Bar Campana”

1 EL TIEMBLO
Libros de autores abulenses 
galardonados en Basilea

1 Hoyo de Pinares. 
Í>m^abasco.

^ última semana de 
’ 1 punieras horas de la 

en n ^^ viernes, se inauguró

Campana”.

tro en pleno cen-
Í ta Terp '^^ en la calle San- 

consta H ’ •“'*®eros 5 y 7 y 
“ttos setehta^ ^°^^ planta, de

1 su orS^^niente, donde 
cual v Pæ??î°’ Antonio Pas- 
^“isa ha frú¿®®^ y ^^"^

1 pura ser H “\ertido su dinero 
i ®Wresa ^^ propia 
1 ‘^ubajo sin ^^^° nsí un

1 ‘''^«^'ShU 'a.^l^rtura| establecimiento, es

ofrécer al público sus especia
lidades: café selecto, abundan
cia y variedad en tapas de co
cina, raciones, mariscos, y to
da clase de bebidas, además 
de tratar por todos los medios 
de agradar a toda la clientela 
que les visite.

La obra consistió en la re- 
modelación del edificio anti
guo de la Caja de Ahorros de 
Avila, que había 'en nuestra 
localidad, para hacer este Bar 
“Campana”, por el contratista 
Alfredo Morán, conocido por 
sus buenos trabajos y el mos
trador todo de carpintería de 
José de la Fuente, que es, a la 
vez, empresario de los mue
bles castellanos que fabrica en 
la villa para toda España y el 
extranjero.

Al acto de la inauguración 
asistió mucho público, entre

el que se encontraban autori
dades locales, que después de 
contemplar las instalaciones, 
fueron obsequiados a una o 
varias consumiciones por An
tonio y sus hijos con alegría y 
agrado.

Como nota curiosa desta
camos una campana que tiene 
colgada del techo en este lo
cal, en honor a su nombre.

Desde esta página le agra
decemos la invitación que hi
zo a El Diario de Avila y allí 
estuvimos, deseando un feliz 
éxito a esta nueva empresa y a 
su dueño, animándole a que 
continúe en este negocio, pues 
conocemos el esfuerzo y em
peño que ha realizado desde 
su inicio y que continúa ha
ciendo en sus gestiones para 
poder seguir adelante, ¡ánimo!

Avila. Redacción._______ _
Los libros de texto del Ci

clo Inicial de E.G.B., edita
dos por Vicens-Vives, han 
sido galardonados en la 
ciudad suiza de Basilea por 
la Fundación Internacional 
“Worlddidad Fondation”, co
mo el mejor proyecto de ma
terial didáctico 1988 para el 
Ciclo Inicial.

Forman parte del equipo 
que ha elaborado el men
cionado proyecto, como 
autores del Area de Lengua
je, los profesores del Colegio 
Público de El Tiemblo “To
ros de Guisando” Carlos Re
viejo Hernández y Antonio 
Estrella Grande.

Dichos profesores, que lle
van impartiendo enseñanzas 
de E.G.B. en la villa abulen
se durante varios años, son

Portud# de uno de los libros reali
zado por Carlos Reviejo y Antonio 
Estrella.

también autores de los li
bros de Lenguaje del Ciclo 
Medio.
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El Mercado Audiovisual español
Emilio C. García Fernández

Cartas al director
La conmemoración, den

tro de cuatro años, del Quin
to Centenario del Descubri
miento, se convierte en fecha 
referencial en todo tipo de 
actuaciones políticas, econó
micas y socio-culturales. Y 
ese día no debe ser menos 
para el campo de la Comuni
cación Audiovisual.

Desde que nuestra integra
ción en la CEE se ha hecho 
realidad, España viene parti
cipando en todo el programa 
de actividades y estudios que 
se derivan de la nominación 
de 1988 como “Año Europeo 
del Cine y la Televisión”. La 
expansión que se estáprodu
ciendo en estos sectores de la 
comunicación y, en general, 
en la industria de lo audiovi
sual, es tal que demanda una 
atención prioritaria por parte 
de las Administraciones de 
cada país miembro. Y esta 
atención prioritaria, no debe 
producirse debido, únicamen
te, a la revolución tecnoló
gica, sino que debe prestarse 
dado el marcado papel que 
juegan los medios audiovi
suales de comunicación en el 
comportamiento humano, trans
formado al mismo tiempo 
que la sociedad qüe le eii- 
vuelve, modificando sus hábi
tos y costumbres.

El 14 de abril de todos es 
conocida la aprobación de la 
Ley de Televisiones Privadas 
por parte del Congreso de los 
Diputados. La oferta del “mer
cad o del ocio”, va a multipli
carse en muy poco tiempo. 
Junto con el potencial radio
fónico, el ciudadano —sobre 
todo aquel cercano a los gran
des núcleos de población— 
(en año y medio es posible 
que, estas cadenas, cubran el 
50% del territorio) va a con

Fontiveros y el Mercado Común 
* José María Javierre

Me ocurrió anteayer este 
lance curioso. En Arévalo.

—Amigos, Europa necesi
ta de ustedes.

Quería decir “Europa nece
sita de Castilla”, Arévalo, ya 
saben, preside una preciosa 
llanada que con el raro nom
bre de La Moraña se extien
de Avila arriba hasta casi 
Medina del Campo. Pertene
ce a la gran meseta que lla
mamos “granero de Castilla”, 
con sus tierras de pan llevar 
donde alternan campos in
mensos de secano y regadíos 
feraces. Arévalo es una de 
esas ciudades viejas por las 
cuales los viajeros comete
mos el error de pasar co
rriendo. Seguro que si los 
concursos de la “tele” pre
guntan por “monumentos” 
de Arévalo, saltará un espa
ñolito despierto: “El cochini
llo asado”. Espléndido mo
numento, desde luego. Pero 
algo má^ hay, se lo aseguro, 
en Arévalo. Por ejemplo, esa 
placita de la Villa, irregular y 
baja , como si los soportales 
quisieran ayudar a que la 
mirada sobrevuele los teja
dos de las casas y de ninguna 
manera deslucir la prestan
cia mudéjai de Santa María 
y San Martín, iglesia en cada 
punta. Bueno, para qué ha

tar con cinco canales de tele
visión nacional, dos autonó
micos —en muchos casos 
sólo uno—, la pluraridad 
informativa de los satélites, 
las diversas ofertas por cable 
que se planteen, las televi
siones locales ya existentes o 
en fase de creación y, como 
no, todos aquellos medios 
que, intermitentemente, bus
quen abrirse camino por otras 
vías (vídeos comunitarios, 
TV piratas, etc.).

Ante este panorama, hay 
que hacer hincapié en que se 
va a producir una demanda 
creativa excepcional. Hoy, 
en nuestro país, es evidente 
—y para ello basta con ver 
las televisiones en funcio
namiento— que sé produce 
poco, que superan en un gran 
porcentaje las producciones 
extranjeras a las propias. Ello 
nos obligará a cambios de 
gestión que llevarán a todas 
las televisiones a producir ^ 
tal ritmo que imposibilitará 
precisar la eficacia del resul
tado. Uno puede aventurar 
lo que puede suceder en tres 
años; sin embargo, y aten
diendo a los pocos datos fia
bles que hay del mercado 
actual, las empresas produc
toras van a tener que traba
jar a fondo, remover muchos 
archivos, gastar muchos kiló
metros de cinta para cubrir el 
horario previsto.

El mercado audiovisual es
pañol va a ampliar su hori
zonte de tal manera que, fácil
mente, necesitaremos çn nues
tros hogares una multipanta- 
lla par4 absorber toda la in
formación que se va a ofre
cer. No obstante, este mer
cado va a presentar, y en 
parte ya lo está haciendo, 
lagunas cada vez que de un 

blar de iglesias de Arévalo, 
con el misterioso macizo de 
San Miguel que te evoca le
yendas fantasmales a cuenta 
del ábside cuadrado, ¿dónde 
han visto ustedes uñ ábside 
cuadrado?, y el increíble re
tablo que uno pregunta cómo 
diablos está ahí, quién lo 
puso y por qué.

La “lugareja” y el castillo 
merecen un respeto: Hablar 
de ellos por lo largo, o limi
tarse a escribir su nombre. 
Personajes sonoros de la his
toria respiraron estos aires. 
Lo que me asombra es que 
Arévalo haya dado un esti
rón moderno. Ya que la ciu
dad mereció diploma de “con
junto histórico y artístico”, 
no será demasiado pedir a 
los gobernantes alguna ges
tión para traer “dinero euro
peo” y dar lustre a los mo
numentos.

De Europa, hablábamos. 
Quién no va, si te llaman de 
un “territorio” que compren
de alrededor de Arévalo, pues 
Madrigal de las Altas Torres, 
Olmedo, Martín Muñoz... y 
Fontiveros. El pueblecito don
de nació Juan de Yepes, lla
mado de fraile Juan de la 
Cruz. Un grupo de tozudos 
intelectuales que sostiene los 
ciclos culturales de Arévalo

paso adelante en su adecúa- | 
ción al momento que vive, j 
La normativa vigente mués- | 
tra una clara improvisación | 
que obligará a retocar paula- | 
tinamente los textos que se | 
van redactando, pues ésta 1 
sólo atiende y recoge lo que | 
existe en la actualidad en el 
campo que actúa, y no piensa | 
en las ofertas inmediatas que | 
se generan con los avances | 
tecnológicos.

En el campo audiovisual, 
si bien se ha de mirar al 
futuro, nadie debe olvidar el 
presente y, por tanto, todo lo 
que hoy se lleve a cabo ha de 
tener una consistencia tal que j 
permita avanzar con seguri- j 
dad en el mismo, sin correr el 
peligro de transgredir todo 
tipo de actuación una vez 
que se ponen en marcha nue
vos proyectos de comunica
ción.

El paso definitivo estaría, 
pues, en crear un marco legal 
de acuerdo con las necesida
des reales —presentes y fu
turas— (cosa que las recien
tes leyes no parecen abordar 
decididameñte); facilitar 
todo tipo de opciones media
les y que éstas oferten una 
participación global; elevar 
el porcentaje de producción 
propia y hacerla llegar al des
tinatario plural; establecer y 
fomentar todo tipo de inter
cambios con otros países.

Abordar todos estos aspec
tos, y otros muchos colatera
les, es prioritario en una so
ciedad que apuesta por un 
intercambio informativo más 
eficaz. Mientras, seguiremos 
sorprendiéndonos con lo que 
hacen los demás y repitiendo 
insistentemente el nivel ter
cermundista que nos en
vuelve.

YA, 3-5-88 
quiso dedicar una sesión al 
poeta místico. Juan nació en 
Fontiveros, a cuatro pasos 
de Arévalo. Era el menor de 
tres hermanos. La boda de 
sus padres, Gonzalo de Yepes 
y Catalina Alvarez, tuvo car
ga romántica: Gonzalo, que 
pertenecía a una familia seño
rial toledana de comercian
tes en sedas, se enamoró de la 
hermosa Catalina, pobre lu
gareña de Fontiveros. Los 
Yepes rechazaron el matri
monio, y Gonzalo vino a 
trabajar de palero en el pue
blecito de su mujer.

Les nacieron Francisco, 
Luis y Juan. Recién nacido 
Juan, su padre murió, de
jando a la pobre Catalina 
con la miseria y tres hijos. 
Catalina buscó en balde por 
tierras toledanas algún apoyo 
de la familia Yepes. De
solada, regresó a su comarca 
y pidió trabajo en Fontive
ros, Arévalo y Medina...

A cuenta de San Juan de la 
Cruz hablé enardecido: “Eu
ropa necesita de ustedes”. 
Vine a decir más o menos 
esta gran verdad: La investi
gación científica y el desarro
llo económico acabarán for
zando a los políticos para 
conseguir el bienestar del con
tinente europeo.

¿ Cuándo van a 
quitar los 
pararrayos 
radiactivos?

Colectivo Cantueso
En junio finaliza otro nuevo 

plazo para desmantelar los para
rrayos radiactivos y esta es, si 
no nos equivocamos, la segun
da prórroga que la ley ha con
cedido para llevar a cabo la 
retirada de éstos. Un ejemplo 
más del sútil incumplimiento 
de la legislación, por parte de 
los organismos e instituciones 
oficiales.

Es evidente que ahora no 
van a quitarlos, así que, la 
Administración volverá a con
ceder otra prórroga de un año, 
hasta junio de 1989, y asunto 
arreglado... Mientras tanto, los 
pararrayos continuarán en nues
tros tejados. No es la primera 
vez que el Colectivo Cantueso 
denuncia esta situación, in
formando a través de los me
dios de comunicación a la opi
nión pública, de los riesgos 
que suponen los pararrayos 
radioactivos. El propio Con
sejo de Seguridad Nuclear de
saconsejó en su día la instala
ción de estos aparatos, esti
mando su peligrosidad, lo cual 
hizo que el Parlamento pro-, 
mulgase un Real Decreto, obli
gando al desmantelamiento de 
los mismos, y prohibiendo que 
se pusieran más. Sin embargo 
la ley no se ha cumplido, y ahí 
siguen...

•Nosotros, los que denuncia
mos una amenaza para la salud 
y el bienestar de los abulenses, 
aún somos increpados por per
sonas, que nos acusan de pro
testar por los pararrayos radio
activos, sin buscar una solu
ción al problema, es decir, 
encontrar un lugar para alma
cenar la chatarra radioactiva. 
Razonamientos mediocres que 
dicen muy poco en favor de 
quienes lo argumentan...

Sólo son responsables de 
esta situación aquéllos que co
locan estos artilugios en los 
tejados de nuestra ciudad, y

creemos que también quiem 
lo autorizaron. Y ellos ¿ 
rían hacerse cargo ahoradí^j 
mismos, guardándolos eii¿ 
gar seguro (si es que lohay),l 
si no, que se los llevenasucaa 
de adorno-. La instalaciÓDik 
los pararrayos radioactivosín 
un fraude. Su pretendida sij 
cacia e inocuidad paralaspti. 
sonas han resultado seríais 
Más de una descarga eléciiia 
en una tormenta ha caídojon 
a uno de estos pararrayos, ¿ 
que cumpliesen su comeá 
Ya hay precedentes...

Por otro lado, nosotros,! 
los que mucha gente Ham 
desp^ctivamente ecologista 
no podemos ofrecer alternait 
vas al problema de losr& 
duos radioactivos, mienlrasts 
tos se sigan produciendo^ 
forma sistemática y delito 
da, cuando, además, o

An^
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Fuer
quiera aquéllos que los fabl r 
can saben qué hacer contatef 
desechos, tampoco laciencia.| 
Estamos en contra de laettl 
gía nuclear, y no por casuaíl 
dad ni capricho. Milíones 
personas en todo el muislií 
han visto el fantasma nucía,B 
hombres ilustres, científaB 
investigadores, etc. Algunos» 
ses empiezan ya a cuestionaiiB 
abandonar el uso de estetifO 
de energía, como los paisíi 
nórdicos, Italia, etc. Otros,» 
el contrario, fomentanyd» 
can sus presupuestos a auiti» 
tar la energía atómica p» 
fines preocupantes. 1

Los pararrayos radioaw 
vos, esos artilugios brillanl5| 
al sol sobre los tejados, nos»| 
un buen motivo para esta ti#| 
quilos. Es fácil verlos cnR 
chos sitios, pero resulta 
plicable y vergonzoso que | 
tén en los tejados de m 
nismos oficiales, en ip j 
centros hospitalarios, | 
gios, donde hay ninos, e .

.Quien se hace respon de este peligro para to 1 
población; nosotros, 4 
dad anos, o aquellos J I 
desafortunado día vi 
dejamos en los ujad^ 
que pone inquietud y 1 
nuestras vidas...?
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“Cuando se tiene una cierta moral 
combate, de poder,hace falta muy P^*' 
para dejarse llevar...

Arita medieval ^^
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^ntP^Uongreso PSE-PSOE------- —_—-----------

laureeui, más cercadela 
Secretaría General del PSOE

La última fue en octubre de 1987_____ ,

Hoy, conferencia de prensa de 
Felipe González

que Damborenea
Bilbaa Efe.___________—

La candidatura “oficial p^a 
' la nueva ejecutiva del Partido 
Socialista de Euskadi (PSE- PSOE), 

' con Ramón Jáuregui para la se- 
aetaria general, supera a la lista 
"critica" de Ricardo García Dam- 

1 borenea cuando casi se ha alcan
zado el 50 por ciento del proceso 
de elección de delegados al 

-quinto congreso.
La lista "oficial”, en la que 

í también se integran Txiki Bene- 
gas y Juan Manuel Eguiagaray, 
cuenta por ahora con el respaldo 
de 1.468 mandatos (militantes) y 
60 delegados al congreso, mien
tras la alternativa de Garci a Dam
borenea ha obtenido el apoyo de 
1.173 mandatos y 47 delegados. 
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Ni tampoco en el CDS ni en AP 

Verstringe niega haber 
solicitado su ingreso en el PSOE
Madrid Efe________________

El diputado Jorge Verstryn- 
ge negó ayer que hubiera soli
citado su ingreso en el PSOE, y 

.dijo que “no hay nada de eso", 
i Sin embargo, Verstrynge sub
rayó que “la vida es larga” y 

íprecisó que tampoco está man
uteniendo conversaciones de 
t caia a un posible ingreso en el 
I^CDS o en AP.
' Verstrynge coincidió en este 

PPT'

DE AVILA

1 ^® ^^ celebración de las tradicio-
124d^ • v^t^s he Verano, durante los días 15 al 
1 île tod^ ^^ próximos, se pone en conocimiento 

Sadas ^^ ^S^^has personas o entidades intere- 
Client ^ hisposición de este Exemo. Ayunta-

1 ^Port^ ^ recibir ideas o sugerencias que se 
} nio . ^1^?^ l^s mismas, y que puedan, asimis- 
| abúle^^^^^^^ hechos, festejos o tradiciones

f present æ^^®®® Que las propuestas pueden 
’^â de ^^ ^^® dependencias de la Secreta
ron E durante el horario de 9,00 h a 

’hasta el día 25 de mayo.

j^ Avila, abril de 1988
l UCALDE, Antonio Encinar Núñez.

Los Cortacéspedes de 
la marca 
ní^ 1 de 
Europa

I Ñocos ito
1 OFICIALES 1.* CALDEREROS Y 
i AJUSTADORES- MONTADORES 
|CONTRATO DE TRES MESES.

| Pago hasta 500.000 pesetas netas.
| ^stenerse personas que no tengan el nivel de cono- 
1 cimientos exigido.
1 ® 44 ( hor as ofic in aq,

Wuntar por Srta. Lobejón.

EXCMO. AYUNTAMIENTO

candidaturas aseguran que en 
varias agrupaciones locales han 
surgido 10 candidatos indepen
dientes, con una representativi
dad de 88 mandatos, aunque 
fuentes del sector “crítico” adju
dican a su lista estos delegados y 
afirman contar ya con 57 repre
sentantes al próximo congreso 
del PSE- PSOE, que se celebrará 
en San Sebastián la segunda se
mana de junio.

Todos estos resultados se re
fieren a las asambleas celebra
das, desde el lunes y hasta el 
miércoles por la noche, en más 
de una treintena de las 82 agru
paciones locales que tiene el 
PSE-PSOE en Euskadi, que dis
ponen de plazo hasta el próximo 
domingo para terminar el pro
ceso.

sentido con el secretario de 
Organización del PSOE, Txiki 
Benegas, quien dijo ayer en el 
Congreso que, según las últi
mas declaraciones del ex dipu
tado aliancista, “parece que se 
aprecia en él un cambio en su 
evolución ideológica con res
pecto a posiciones que ha 
mantenido anteriormente”.

“De ahí —señaló Benegas— 
a solicitar el ingreso en el PSOE 
queda un trecho muy largo”.

Madrid Efe

El. presidente del Gobierno, 
Felipe González, comparecerá 
hoy, a las 13 horas, ante los 
representantes de los medios 
informativos, en conferencia 
de Prensa que se celebrará en 
el Palacio.de la Moncloa

La última vez que el jefe del 
Ejecutivo celebró una confe
rencia de Prensa de carácter 
general, similar a la de hoy, fue 
el 27 de octubre de 1987.

En el transcurso de una cena sindicalista

Gutiérrez: “Antes de 1990 habrá 
un solo Partido Comunista”
Madrid. Efe

El secretario general de Comi
siones Obreras, Antonio Gutié- 
nez, dijo ayer que antes de 1990 
existirá un solo Partido Comu
nista, en el transcurso de una 
cena organizada por sindicalis
tas de Madrid para pedir la uni
dad de los comunistas.

A la cena asistieron unas 400 
personas y contó con la presen
cia de Marcelino Camacho, pre- 
sidente de CC.00.: Ignacio Ga
llego, secretario general del 
PCPE: Francisco Naranjo, de la 
Unión Sindical de Madrid, y Ar
mando López Salinas, director 
del semanario “Nuevo Rumbo”, 
órgano del PCPE y ex director de 
“Mundo Obrero”.

Antonio Gutiénez dijo que 
"había llegado la hora de la uni

No obstante, González ha 
celebrado a lo largo de este 
tiempo otros encuentros infor
mativos, tanto en España como 
en el extranjero, con motivos 
puntuales, como visitas de pri
meros ministros de otros paí
ses, viajes oficiales y privados, 
etc.

El presidente del Gobierno 
también participó en unas en
trevistas, televisadas, realiza
das periódicamente, con la pe
riodista Victoria Prego. 

dad", y que esta unidad “tiene 
que ser sin limitaciones para 
nadie, incluso aquellos que li
mitan esa unidad".

Para el secretario general de 
CC.00. la propia actitud del sin
dicato, donde existe una “gran 
unidad", puede servir de ejemplo 
a los diferentes partidos comu- 
lüstas, para conseguir el objetivo 
unitario, “que ya no puede espe
rar más tiempo”.

Al final de la cena, que estuvo 
presidida por una gran pancarta 
en la que se hacía un llama
miento a la unidad de los comu
nistas y el reforzanüento de Iz
quierda Unida, se leyó un mani
fiesto en el que sindicalistas de 
Madrid pedían la inmediata 
puesta en marcha de las medi- 
4as necesarias para concluir este 
proceso.

Con fuerzas de 
centro-derecha_______
Robles Piquer 
aboga por la 
creación de un 
gran partido 
popular
Madrid. Efe_________________

El eurodiputado de Alianza 
Popular (AP) Carlos Robles Pi
quer abogó ayer por la construc
ción en España de un “gran 
Partido Popular”, que sea“inter- 
clasista, regionalizado y además 
provincializado, insularizado o 
municípalizado”.

En una conferencia en el Club 
Siglo XXI sobre “Las fuerzas po
pulares de la Europa democráti
ca”, Robles Piquer opinó que el 
mejor objetivo del esfuerzo polí
tico de quienes no se resignan a 
la “perpetuación del poder pseu
do- socialista" es el de “robuste
cer, ampliar, abrir y mejorar urr 
gran partido nacional y regiona
lizado, de acuerdo con las moda
lidades de cada lugar y hasta de 
cada elección".

El eurodiputado de AP, cuña
do de Fraga y que se incorporó 
hace poco a la dirección del par
tido junto a otros"críticos" alian
cistas, a propuesta de Antonio 
Hernández Mancha, no descartó 
que las próximas elecciones ge
nerales puedan ser ganadas por 
“un sistema de alianzas previas" 
frente al Socialismo, si bien con
sideró más bien que serán gana
das por un “corrimiento electo
ral”.

“Creo que ha pasado ya el 
momento de las federaciones y 
que ha llegado el de la construc
ción de un gran partido popular, 
orgulloso de este apellido, dijo.

ie

Placeres de jardín

G. Miguel Rodríguez
Jardinería - Depuradoras - Motosierras 
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Excepto Comisiones Obreras, que se desligó----------------- -------- — ----------

Se suspende la huelga de profesores y se 
aplaza la ratificación del acuerdo

LA BOLSA
ííToyo

Información facilitada por la

Madrid Efe
Los sindicatos de la enseñan

za pública no universitaria anu- 
ciaron ayer por la tarde la sus
pensión de las húelgas convoca
das para la próxima semana, en 
tanto los claustros de profesores 
se pronuncian sobre el prea
cuerdo firmado con el Ministerio 
de Educación

Los sindicatos ANPE, CSIF, 
FETE- UGT y UCSTE decidieron 
también aplazar una semana la 
ratificación del preacuerdo, pre
vista en un principio para el 
próximo lunes, con el fin de faci
litar las consultas a los docentes 
en los respectivos centros.

De rechazarse el preacuerdo, 
los sindicatos convocarán nue
vas medidas de presión dijeron

los representantes del comité de 
huelga

El Ministerio de Educación y los 
cuatro sindicatos —CC.00. se 
desligó de las negociaciones- 
llegaron ayer a un principio de 
acuerdo sobre la regulación de la 
responsabilidad civil del profe
sorado y los concursos de tras
lado y la situación de los profe
sores interinos.

El acuerdo sobre aspectos no 
retributivos terminará de nego
ciarse hoy en una reunión en la • 
que se abordarán la jornada de 
trabajo, el calendario escolar y el 
perfeccionamiento del profeso
rado.

El texto firmado ayer contem
pla que la regulación de la res
ponsabilidad civil de los docen-

tes se hará a través de un proyec
to de ley o un Real Decreto, 
según fuentes sindicales.

Asimismo, el MEC se compro
mete a suscribir una póliza de 
seguros para afrontar los acci
dentes que puedan suceder en el 
curso de las actividades extraes
colares y a estudiar la posible 
conveniencia de revisar algunos 
preceptos legales al respecto.

Se aprueba una nueva confi
guración de los concursos de 
traslados siguiendo los princi
pios de un concurso único por 
especialidades, primando los ba
remos de permanencia ininte
rrumpida en el centro y la anti- 
gffedad del concursante y reco
nociendo los servicios presta
dos por los profesores en expec
tativa de destino o provisionales.
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Bancos y Telefónica equilibraral^sí
la sesión
Madrid Lid

orint de

En la sesión de ayer la falta de noticias continuó siendo lamii 
dominante, y en esta ocasión se generalizaron los recortes, end 
otras razones como consecuencia de los avances de las jorníd!®* 
anteriores. No obstante, el índice madrileño refleja una nufiW 
curiosidad al repetir el nivel de la sesión del miércoles. En esl J 
aparente equilibrio influyeron las subidas de 15 enteros 
bancos Central y Exterior, y el pequeño avance de telefónia»
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En gran escala Detrás de Alemania

Amenaza de 
melgas en la 
Administración
Madrid. Lid

España, segunda de la CE
con los precios más bajos

Comisiones Obreras está 
decidida a proponer una huel
ga general en la Administra
ción Pública. En principio tie
ne intención de convocar pa
ra el próximo 20 de mayo. La 
Confederación Sindical In
dependiente de Funcionarios 
CSIF) está también dispuesta 
a una movilización general, 
según informa esta semana 
“El Globo”.

La función pública vive 
momentos de gran inquietud. 
Las escalas más bajas, carte
ros y funcionarios de prisio
nes, han convocado ya sen
das huelgas. Por su parte, un 
cuerpo de élite de la Adminis
tración, los interventores del 
Estado, mantienen otro con
flicto. Los maestros fueron 
los protagonistas de abril, lo
grando finalmente unas sus
tanciales mejores que el resto 
también desea

Para este mes están previs
tos muchos conflictos en to
das las escalas que, de crista
lizar en uno general, puede 
paralizar todo el sistema ad
ministrativo. .

de gasolina
Madrid. Efe.

La propuesta de la Comisión 
Delegada del Gobierno para 
Asuntos Económicos de reducir 
los precios de los carburantes 
derivados del petróleo supondrá 
que España se convertirá en el 
segundo país de la CEE, tras 
Alemania, con los precios más 
bajos.

La propuesta, que será apro
bada por el Consejo de Ministros 
del viernes 13 de mayo, implicará 
una reducción de 4 pesetas por 
litro para la gasolina super, 3 
para la normal, 3 para el gasóleo 
de automoción y agrícola y 2 
para el gasóleo de calefacción

Con esta variación los precios 
quedarán establecidos en 74 pe
setas el litro de gasolina, super.

a costar 680 pesetas, frente a las 
720 que cuesta actualmente y el 
fueloil reducirá el precio de la 
tonelada en 1.000 pesetas, que 
será de 16.500 frente a las 17.500.
• En Europa solamente Alema
nia Federal tiene unos precios 
más bajos que España, al estar 
fijado el litro de super, con fecha 
del 31 de marzo de 1988, en 68 
pesetas, la normal en 62 pesetas, 
el gasóleo de automoción en 61 
(mayor que en España) y el de 
calefacción en 22.

Los precios finales de venta de 
los productos petrolíferos en 
otros países de la CEE varían 
entre el máximo en Italia, donde 
el litro de gasolina super cuesta 
121 pesetas, hasta las 95 pesetas 
de Francia, las 98 de Holanda y 
las 79 del reino Unido y Bélgica.

Parecida proporción mantie
nen los precios de la gasolina

69 pesetas la normal; 55 pesetas 
el gasóleo de automoción; 43 el _
gasóleo agrícola, 32 pesetas el . normal con respecto a España, 
easóleo de calefacción en Italia el litro cuesta 117 pese-gasóleo de calefacción.

También la bombona de buta
no sufrirá una variación y pasará

tas, en Bélgica 76, en Francia 93, 
en Holanda 88 y en el reino 
Unido 77.

Aprobado por el Consejo de Gobierno

0,62 puntos.
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Gredos, Picos de Europa y las Hoces de 
Riaza serán espacios protegidos
Valladolid Efe.

La Junta de Castilla y León 
declara “espacios naturales 
protegidos” la Sierra de Gredos, 
los Picos de Europa y las Hoces 
del río Riaza, tras aprobar ayer 
un presupuesto de 11 millones 
de pesetas para un estudio sobre 
estas zonas.

Estos estudios son una actua
ción previa a la declaración y 
consisten básicamente en una 
delimitación geográfica de cada 
una de las zonas, con la inclu
sión de aspectos de la fauna de 
cada lugar, geológicos y de con
servación

El objetivo de los estudios es 
disponer de una información ex
haustiva sobre estas zonas de la 
Comunidad de Castilla y León y

se tendrá en cuenta de manera 
determinante en su futura decla
ración como espacios naturales 
protegidos

Por otra parte, la Junta de Cas
tilla y León aprobó otro gasto de 
5,4 millones para financiar el 
funcionamiénto de la Reserva 
Nacional de Caza de las Lagunas 
de Villafáfila, en la provincia de 
Zamora

El Consejo de Gobierno apro
bó entre otros asuntos una auto
rización de gasto de 319 millo
nes de pesetas que se destinarán 
a la realización de obras inclui
das en el Plan Regional de Carre
teras, en las provincias de Soria 
Valladolid y Segovia

En el tramo de Alparrache a 
Gómara en la provincia de Soria,

se invertirán unos 164 millones 
de pesetas, mientras que en la 
zona de Arcas Reales y Simancas, 
en la provincia de Valladolid, se 
gastarán 83 millones..

Cerca de 71 millones de pese
tas se invertirán en diversos tra
mos de las carreteras comarca
les C-603 y C-605, en la provincia 
de Segovia

El Gobierno Regional partici
pará en la constitución de la 
empresa mercantil “ Sociedad de 
Investigación y Explotación Mi
nera de Castilla y León, S.A" 
(SIEMCAL), mediante la suscrip
ción de acciones por valor de 
12,8 millones de pesetas, según 
un decreto aprobado por el Con
sejo de Gobierno.

Ayuntamiento de Sotillo de la Adw^t

El Pleno de este Ayuntamiento en sesión ce ^^^.^h 
día 15 de abril de 1988, acordó aprobar mit ^¡.,,< 
ESTUDIO DE DETALLE de la finca ¡
en Suelo Urbano B.. presentado por dona tu .(,3 pj 
Alberto Mainou abriéndose información P^^uiol^" 
espacio de UN MES, conforme determina ei p^z ; 
del Reglamento de Planeamiento, durante g que 
podrá ser examinado y formular las aieg 
procedan '

Lo que se publica para general conocimiení 

Sotillo de la Adrada, 25 de abril de 19

EL ALCALDE, ilegible
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Arroyo

VUELTA
pntr^n el grupo del vencedor

59Kelly venció en el sprint de una “supuesta” montana

aroD

« RioiaJ. Efe. Por Juan Antonio Lladós, 
Vadezcaray (La mojaj.
Mviado especial. ___ ________ ___________ _________ ;——

Sean Kelly, co ¿^ ,^ y„ea de meta para batirle al
K una “supuecta” montaña y adjudicarse la y*c<®”* 
f ¿¡mu eterna después de que el modesto corredor del 
1 •’ “ ““ .S’m™> iris kitóineltos en solitario y acariciara

ino Sochcz a

do lanoii 
ules, ew 
s jomada

SSmw marcó un tiempo de horas 12:46, a una 
‘ÍTrÚMakm/h oara recorrer los 217,2 kilómetros que 
íffiXfti í‘”tación invernal de Valdezcara,.

ana im 
es. En esa 
¡ros en 'a

En cuarta posición entró el
-get de la clasificación gene- 

efonicaJit de esta edición de la Vuel-
Laudelino Cubino, que no

10

10
13
»5

a
1.0»

6«

lacedido ayer un sólo segun- 
lúal“cashero”, que no pudo 
lañar segundos de bonifica- 
áón, como es habitual en él, 
falos sprints especiales y me
te volantes. Arroyo entró en

50
50
30

811
45/3i

igran grupo, sin apenas es- 
orzarse.

En el kilómetro cuatro de 
arrera se produce la primera 
escapada al demarrar del gru

70

unicacioKS

d 30 diez corredores, entre los 
loé estaban el alemán Hilse,

1,75 
08

IW
1«

Coll, Antequera y los colom
bianos Patarroyo y Cabrera, 
alos que poco a poco se les

i 40
' 90

1341
1.801

555 
224
120 
805
708 
260
460 
582 
412 
.460 
.055 
342

1311
13»
1.1»

818
1.1« 
13»

jen varias unidades más, has- 
|completar la veintena.
^Algunos kilómetros después 
también contactan con el gru- 
Pfi; Iñaki Gastón, el italiano 
^rdonalli y el portugués Aca- 
^ Da Silva, pero en las pri-
Mras rampas del puerto del 
Escudo se fracciona el grupo, 
ípe pasa el alto de montaña 
®uy separado, mientras el pe- 
wón pierde hombres según se 
^cn más pronunciadas las

MARTINEZ, PRIMERO
EN EL ESCUDO

En el paso de montaña los 
primeros son Juan Tomás Mar
tínez y Mariano Sánchez, que 
consiguen dejar colgado a Mar
tínez Oliver, el único que al 
principio del puerto les puede 
seguir la rueda.

Al dúo escapado se une po
co después, en el kilómetro 
96, el italiano Claudio Chia- 
pucci y su ventaja llegar a ser 
superior a los dos minutos, 
por detrás se forma otro gru
po de cinco corredores, for
mado por Weltz, Belda, An
tequera, Aja y Savini.

Los escarceos son constan
tes y, a siete kilómetros de la 
llegada, Mariano Sánchez neu
traliza a Chiapucci, que había 
conseguido cierta ventaja res
pecto al grupo, y continúa la 
ascensión en solitario hasta 
que dos kilómetros después es 
alcanzado por el colombiano 
Alirio Chizabas.

Chizabas y Mariano Sán
chez marchan con poco más 
de un minuto de ventaja sobre 
el grupo perseguidor, con to
dos los favoritos, en el que se

Kelly entró en meta seguido de
Brabant y Dietzen ARCHIVO

ró el pelotón continuará ti
rando por detrás y no permi
tirá la victoria del corredor - 
modesto, que quedará relega
do al tercer puesto.

Un total de 197,5 kilóme
tros deberán recorrer hoy los 
ciclistas que continúan en ca
rrera para ir desde Logroño a 
Jaca, duodécima etapa de la 
Vuelta Ciclista a España.

En el trazado, los corredo
res sólo encontrarán un puer
to de tercera categoría, el 
puerto del Perdón, en el ki
lómetro 74, con una altitud de 
679 metros.

producen numerosos intentos 
de salto, como los de Pino y 
Fabio Parra, que provoca el 
que las distancias se acorten.

A tres kilómetros de la me
ta Mariano Sánchez deja la 
molesta compañía de Chiza
bas y marcha en solitario ha
cia la meta en busca de la 
primera victoria del Teka, pe-

KELLY: “EL EQUIPO 
HA FUNCIONADO”

Sean Kelly, vencedor de la 
undécima etapa de la Vuelta 
Ciclista a España, se ha mos
trado muy satisfecho por el 
rendimiento de su equipo, que 
según sus palabras “funcionó 
ayer a la perfección”.

“Hemos tenido mucho tra
bajo al final de la etapa y 
aunque el puerto no era de
masiado fuerte, las diferencias 
con los hoinbres Tte cabeza 
han obligado a trabajar al 
equipo a tope, pero el resulta
do ha merecido la pena”, ex
plicó el irlandés.

“La subida era suave, no 
tenía demasiada pendiente, 
salvo al principio, pero las di
ferencias nos han obligado a 
tirar fuerte y aunque sabía
mos que muchos de los hom
bres peligrosos se vendrían 
detrás, hemos tirado con fuerza 
porque se podía conseguir la 
victoria”, dijo Kelly.

411
1.481

5^

385 
.355

3» 
iJí

Jesús Rodríguez: “La cuestión en este conjunto es salir en TVE-----------------

Arroyo: “No quería forzar la máquina

820
900
475
592
900

iariï

860

8» 
5«
4»

Sí

6Éí

841

:elebrad^ 1

lCÍ0l^®5 » j

lento-

1988.

^a. L.M. Soto._______ .
Sorprende que una etapa 

la undécima de esta 
? ^^P^ña-88, que se- 

1 finaliza
^^^ ^^ ^® puerto de 

concreta-Iv/Í ^^4«caray, conclu- 
Ideen^P?’^^ ^'^^’'^ grupo 
H oe corredores.
B informaba a
Bmiini^ ^ejos medios de co- 

l«e?A ®*^^®s kiló- 

^®cendian a algo 
piahorVc’^^^ kilómetros 

■iiiiiíL- ocurriendo K7“'" Gaos de años 

IimS ï?y° parece que I^VueluTo Escudo 
1 4 recuperó: 
Ih^^^emlan V“®^^^^^ que se 

dieron 
no voy lo

sinn^ pirque no pu- W^^snte.,i.33P^^“ado a los 

B**» to  ̂En una

R.’«*îsr?^ **.' ** 
w^***^*"*.-^'*®^® úempo

con respecto al grupo de 
cabeza”.

—¿Qué final en Valdez
caray?

—Ya te comenté que el fi
nal de este puerto era muy 
suave. Estaba muy claro que 
llegaríamos un buen grupo. 
Lo peor de esta etapa ha si

do el kilometraje y luego la 
marcha que se impuso en los 
compases finales; práctica
mente volábamos.

Cori Jesús Hernández Ube
da no pudimos dialogar ya 
que se encontraba en masa
je, Angel nos comentó que 
había tenido que trabajar

Desde Avila Por Pablo Herráez

El Tinal en Valdezcaray, pasó sin más pena que gloria, 
porque no respondió, en absoluto, a un auténtico íin de 
etapa en montaña. Como prueba de ello, 26 corredores lle
garon juntos a la cima, en la que se impuso Kelly, al s^in 
por delante de un auténtico sprinter, como es Van Braban, 
algo impensable en etapa con un final mucho mas duro.

Para los abulenses la carrera continúa de forma semejante 
a las últimas etapas. Arroyo entró en el grupo de escogidos, 
pasó un momento de apuro, pero, según él, no llego a existir 
problema alguno, porque estaba seguro de cazar en la baja
da del Escudo, como así fue. Al final de la etapa entro entre 
los más fuertes, amén de hacer la subida a Vadezcaray sin 
mayores problemas. * j i

Hernández Ubeda trabajó lo indecible, como todo el 
equipo, que se movió con ganas, buscando el triunfo en una 
etapa que por el momento se les niega. En el tramo 
Hernández Ubeda pagó el esfuerzo y llegó con un conside
rable retraso a la meta. v

Para “El Pájaro” parece que las cosas se complican. Ue 
nuevo volvió a sufrir. No obstante, según sus palabras, esta 
dispuesto a seguir adelante, porque fuerzas no le faltan a 
pesar de los problemas de los últimos días.

muy duro y servir de puente 
en algunos momentos de Iq 
carrera.

Jesús Rodríguez “El Pája
ro”, sigue siendo el iefe de 
filas dél Helios-CR:

“Aquí no hay jefe de filas 
que valga. Ahí tienes a Igle
sias a dos puntos del primer 
puesto en las metas volantes 
y nadie le ayuda. La cues
tión en este conjunto es salir 
en TVE y estar dando “zam
bomba” siempre, si lo haces 
eres bueno y si no pues un 
“manta” en esto del pedal”.

—¿Qué tal te fue en la 
etapa de Valdezcaray?

—Bien hasta llegar al puer
to final, he llegado a un mi
nuto de Kelly. La etapa ha 
sido dura por el recorrido, el 
puerto tenía dos o tres kiló
metros muy fuertes y luego 
era suave.

—¿Cambio en la etapa de 
Andorra?

—Sí, según me comento 
mi director ha sido por cau
sas políticas de una verbena 
o algo por el estilo. No subi
remos el puerto de La Co
mella puntuable de segunda 
categoría, con ello desde el 
puerto del Cantó iremos hasta 
Andorra directamente. Las 
suspicacias con este cambio, 
ya se han iniciado. Nunca 
llueve a gusto dé todos.

Hoy los corredores llega
rán a Aragón y allí el “Mon
cayo” les recibirá con los 
brazos abiertos.

dasiflcación de I 
la etapa

Clasificación de la undé- j 
cima etapq de la Vuelta Ci- | 
dista a España disputada 1 
entre Santander y el Alto 
de Vadezcaray, de 217,2 ki- | 
lómetros, y que ha sido 1 
ganada por el irlandés del j 
Kas Sean Kelly.

1. Sean Kelly (IRE/ Kas), | 
6 h. 12:46.

2. Luc Van Brabant (BEL-
i Zahor), m.t. |

3. Raymond Dietzen 1 
(RFA/ Teka), m.t.

4. Laudelino Cubino I 
(BH), m.t.

5. Lucho Herrera (COL-
1 C. Colombia), m.t.1 6. Alvaro Pino (BH), m.t. j

7. Mariano Sánchez(Te- 
ka), m.t. 1

8. Eddy Scheppers (BEL- 
1 Bose Fagor), m.t. I
j 9. Carlos Mario Jarami- 1 

llo (C0L/ Ryalcao), m.t. I 
1 10. Anselmo Fuerte (BH), 1

m.t. 1
11. Fabio Parra (COL/- j 

Kelme), m.t. I1 12. Robert Millar (ESC/- j
1 Bose Fagor), m.t. 1

13. Néstor Mora (COL/ j 
\ Ryalcao P.), m.t. 1

14. Héctor Patarroyo 
(C0L/ Ryalcao), m.t.

j 15. Federico Echave (BH) 1

| 16. Angel Arroyo (Rey
nolds), m.t.1 17. Eric Caritoux (FRA-

1 Kas), m.t. '
| 18. Roberto Córdoba
1 (BH), m,t.1 19. Angel Ocaña (Za-
j hor), m.t. ,1 20. Rafael Acevedo (COL/j C. Colombia), m.t.

Clasificación 
general

1 1. Laudelino Cubino (BH),
42 h. 12:41.

2. Sean Kelly (1RL/Kas) 
a2:04. ,1 3. Anselmo Fuerte (BH)
a2:16.

j 4. Raymond Dietzen 
(RFA/Teka) a 2:24.-

j 5. Fabio Parra (COL/- 
1 Kelme) a 3:10.

6. Angel Arroyo (Rey
nolds) a 3:15.

7. Robert Millar (ESC/- 
Bosé Fagor) a 3:19.

8. Jesús Blanco Villar 
(Teka) a 3:53.

9 Roberto Córdoba(BH) 
a 4:52.

10. Alvaro Pmo (BH) a 
6:26.

11. Federico Echave (BH) 
a6:37.

12. William Palacio (C0L- 
Reynolds) a 6:49.

13. Eddy Sheepers 
(BEL/ Bosé Fagor) a 7:24.

14. Jokin Mújica (Caja 
Rural) a 7:37..

15. Eric Caritoux (FRA/
Kas) a 8:14.

16. José Luis Laguía (Rey
nolds) a 10:10.

17. Franco Votolo (1TA/ 
Carrera) a 1.3:49. .

18. Marino Alonso (Te- 
ka)a 14:13.

19. Martín Ramírez (COL/ 
Café Colombia) a 14:39.

20. Mariano Sánchez (Te
ka) a 16:11.
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Todas las asociaciones y federaciones deberán pagar por utilizar las instalaciones del Polideportivo Territorial, según el Servicio de Cultura.

Los equipos de baloncesto son los más perjudicados

La E

rr

La Delegación de Cultura exigirá el pago por la 
utilización del Polideportivo Territorial

influidos por la aplicacióilil df 
la normativa, serán el ate Trim

mam 
: Jos 
te d( 
pont

Avila. J. R. Alonso.

El Servicio de Cultura de la Delegación Territorial de la 
Junta en Avila, a través de su sección de Deportes, ha decidido 
aplicar la reglamentación existente, en cuanto al pago por el uso 
de las instalaciones del Polideportivo Territorial. Uno de los 
perjudicados con esta medida serán los equipos de baloncesto, 
de nuestra capital, que militan en Tercera División, el Caja 
Salamanca y el Colegio Diocesano. Estos dos conjuntos han 
venido haciendo uso del pabellón cubierto, del citado polidepor
tivo, sin tener que pagar ninguna cantidad por ello.

Según el Club de Baloncesto solo nos quedan dos partidos 
Caja Salamanca, aellos jamás por jugar”. A continuación, 

- • puntualizan “si se nos exige unse les ha cobrado ninguna can
tidad por la utilización del 
pabellón, ni para entrenamien
tos ni para los partidos de 
carácter oficial o amistoso. En
tre el Club y la Delegación 
Territorial, según los prime
ros, existía un acuerdo de ca
rácter verbal, por el cual, ellos 
podían disfrutar de las instala
ciones, a cambio de ceder una 
serie de monitores para 
escuelas de baloncesto.

las

EL CAJA SALAMANCA 
HA REMITIDO
SIETE ESCRITOS

El Caja Salamanca ha remi
tido un total de siete escritos al 
director del Polideportivo Te
rritorial en la presente tempo
rada, solicitando de forma de
tallada, las horas y días en las 
que iban a utilizar las instala
ciones, ya sea para entrena
mientos o partidos.

Ninguno de estos escritos ha 
sido contestado, en ningún mo
mento, por el director del Po
lideportivo Territorial. En to
dos los escritos, el encabeza
miento es el-mismo, “según 
conversación telefónica man
tenida con Vds. solicitamos 
autorización para que nues
tros equipos de balocesto haga 

' uso de las intalaciones...”
Según los responsables del 

Caja Salamanca, estos escritos 
eran entregados en virtud del 
acuerdo verbal con el anterior 
encargado de deportes de la 
Delegación Territorial, Pedro 
de las Heras.

El Caja Salamanca, está uti
lizando el pabellón durante 
cuatro horas semanales para 
entrenamientos y otras dos 
cada quince días, para jugar el 
partido de competición oficial.

Este club se baloncesto ha 
declarado, que si se les exige el 
pago por el uso del pabellón, 
accederán a ello, porque tan

pago, nosotros, a su vez, exigi
remos que la instalación se 
encuentre en condiciones para 
la práctica del baloncesto y no 
como está ahora, con unos 
aros doblados y un piso com
pletamente levantado”.

El Caja Salamanca nos ha 
asegurado que el responsable 
del Polideportivo Territorial, 
se ha dirigido a ellos para exi
girles el pago por el uso dei 
Pabellón como condición para 
permitirles jugar los partidos

“Existe un reglamento de uso”
Avila. J.R.Aé

El Servicio de Cultura de 
la Delegación Territorial de 
Avila ha declarado, a este 
periódico, que lo que se 
está haciendo con las insta
laciones deportivas del Po
lideportivo Territorial, es 
un uso gratuito, por algu
nos clubs o asociaciones, 
“contraviniendo las normas 
establecidas”. Este servicio 
de Cultura, recalca que exis
te un reglamento de uso “y 
en todas las provincias en 
las que hay instalaciones 
pertenecientes a la Junta de 
Castilla y León, se está co
brando, en la cantidad y 
medida correspondiente, o 
en concepto de tasa o en 
concepto de servicios pres
tados, si no se cobra, se está 
contraviniendo una norma 
legal”

Los clubs o asociaciones 
deportivas que están hacien
do uso de las instalaciones 
de la Junta, y hasta ahora, 
no pagan, no serán echa
dos, según eí Servicio de 
Cultura, sino que se les ad
vertirá, primero de palabra 
y posteriormente por es- 

de liga que les restan en la pre
sente temporada.

EL DIOCESANO NO HA 
RECIBIDO 
COMUNICACION

El otro equipo de balonces
to, el Colegio Diocesano, por 
su parte, ha declarado que no 
ha recibido ninguna llamada 
de la Delegación Territorial, 
exigiéndoles el pago por el uso 
del Pabellón del Polideportivo 
Territorial. “En el caso de que 
se nos pidiera”, nos dicen “lo 
aceptaríamos, aunque habría 
que estudiar la situación”.

El Diocesano ha asegurado, 
4ue nunca se les ha cobrado 
por entrenar o jugar en el pabe
llón, ni a su sección de baloncesto 
ni de balonmano. Según ellos, 
tienen solicitada la utilización 
del Pabellón, mediante escrito 
a la Delegación Territorial y 
concedida de palabra, por el 
anterior jefe de Deportes, Pe
dro de las Heras. 

crito, de que deben abonar 
unas cantidades, para po
der disfrutar de las mismas. 
La Delegación Territorial 
recalca que “nadie pretende 
echar a nadie, y aquellos 
equipos que están inmersos 
en una competición, podrán 
finalizaría, pero abonando 
las cantidades que se están 
esperando que confirmen 
desde Valladolid”.

El Servicio de Cultura, 
ante la pregunta de por qué 
antes no se exigía el pago 
por el uso de las instalacio
nes deportivas, nos con
testó: “Eso hay que pregun
társelo al que haya conce
dido eso, de esa manera, 
nosotros nos hemos encon
trado con eso así y trata
mos de ponerlo en orden”. 
Él anterior responsable de 
Deportes, en el Servicio de 
Cultura de la Delegación 
Territorial de Avila, era 
Pedro de las Heras.

—El cobro, en concepto 
de servicios prestados, se
gún el Servicio de Cultura, 
contribuirá al mejoramien
to de las instalaciones ya 
que “los gastos de mante
nimiento, si no se cobra.

Esta entidad, también ha 
dicho, al igual que la de Caja 
Salamanca, que exigirán, si pa
gan que la instalación esté en 
perfectas condiciones para la 
práctica del baloncesto.

CUOTAS DE 
UTILIZACION

Las actuales cuotas por uti
lización de las instalaciones 
del Polideportivo, son las sL 
guientes:

Pabellón cubierto, 700 pese
tas/hora.

Pabellón cubierto (con luz), 
1.000 pesetas/ hora.

Campo de fútbol pequeño, 
400 pesetas/hora.

Pista polideportiva, 300 pese
tas/hora.

Pista polideportiva (con 
luz), 800 pesetas/ hora.

Pista de tenis, 200 pesetas/- 
hora.

Pistas de atletismo (bono 15 
usos), 1.000 pesetas/hora.

Otros deportes que se verán

mo y el tenis, principal 
En la, propuesta de nor. 
cuotas, que el Servicio! 
Cultura ha enviado alaJm 
a Valladolid, existe un an 
tado, por el cual, loscii 
deportivos tendrán una retí

pists 
disti

en las mismas del 50%,
celebrar competiciones, lasoi i 
peticiones organizadas pon 
Federación el 75% los cent, y 
de enseñanza, en horas te ' gg^

insti 
ben

vas de clase, otro 75%.

Nuevas tarifas 
solicitadas

Avila. J. R. A.

nos 
cua 
Pro¡ 
sob

El Servicio de Culturaíi 
la Delegación Territorial# 
Avila, en escrito con tó® 
de 4 de mayo, ha solicita* 
por vía urgente, alaConí 
jeríaen Valladolid, inapta 
bación de unas nuevas!®' 
fas para el uso de las® 
talaciones del. PolidcL 
tivo Territorial. Las tan 
propuestas son las siga*

insi 
dos 
ce

* 50 
: pis 
; los 
■ SOl 

ah 
dh 

; qu 
"te.

pe

Entrada infantil a j 
piscina, 125 P®^®^^k

m 
te

piscina, 125 peseta j ^ 
pesetas los sábados y ^

son muy elevados”.
Este Servicio ha solici

tado, de la Consejería de 
Cultura, que le aprueben 
unas nuevas tarifas para las 
diferentes instalaciones, in
cluyendo en las mismas unos 
descuentos a Federaciones, 
Asociaciones Deportivas y 
Centros Escolares, “que an
tes no existían”. “Con esta 
medida”, nos comenta, “pre
tendemos mejorar la pro
moción del deporte”.

La exigencia de pago por 
el uso de las instalaciones 
no se sabe si se harán con 
efectos retroactivos, según 
declaraba el Servicio de Cul
tura de la Delegación Terri
torial. En el caso de que 
fueran reclamados los pagos 
por el uso del pabellón a los 
dos equipos de baloncesto 
de tercera división, debe
rían pagar unas cien mil 
pesetas cada uno, por el 
tiempo de duración de la 
presente temporada (quin
ce partidos y dos horas 
semanales de entrenamien
to), aplicando las cuotas en 
vigencia en la actualidad de 
700 pesetas/ hora y 300 más 
si usa luz.

“^«d. al. e 
para adultos, 200 pes 
25() los domingos y

''"ÏBono piscina ad j 
(10 baños), í-^^^ajij 

-Pista de tenis i^>

—Pista de tenis
200 ptas-/ho«- „„1 

—Bono pistas.
adultos (10 boo>V,

•’‘^i.àbâli» cble*

luz), 1.500 ptaS'S(coo 
Pabellón cub^^

público), 2.000 p ■ 1 
-Campo de

ptas./hora. , |,oicoí 
-Campo de w

® 
si 

; p
a 
n

Í

(horas lectivas).
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TENIS
^[^Zne^ermanente Juvenil también ha dejado de funcionar------

Paralizado el Torneo de Primavera en aplicación 

lela norma de uso del Polideportivo
1 La Federación Provincial ha enviado una carta a la Junta y 

H a la Federación Nacional, informándoles del hecho

¡Avila. L M. Soto._______________  
*—--------
; Las aguas del tenis abulense, 
una vez más, bajan turbias a 
causa de las instalaciones del 
folideportivo Territorial de Avi
li La aplicación de la norma de 
uso de esas instalaciones, por
paite de los responsables en nues
tra capital de la Juntando Castilla 
| León, ha levantado una gran 
polémica a la vez que ha frenado 

ipl desarrollo del X Torneo de 
aelatte Primavera y de la Escuela Per- 

' "manente Juvenil.

ARCBII

licaciói

:ipaliiits 
de non 
,ervicio íe del Club Abula de Tenis, nos 
lalaJm !®mentó así la problemática: 
.... “Mira, nos hemos quedado sin

José Antonio Saugar, presiden-

TIRO AL PLATO | E1 domingo

Campeonato Provincial en los 
“Altos del Fresnillo”
Avilá. J.G.A.

e un ap 
, los di
una RS
50%, pi

pistas para el desarrollo de las

das pon 
los Cíe;

irogramadas, a nivel regional y 
Íacional. La culpa es la falta de 
lalaciones, en este caso, al ha- 
berilos dejado la Junta de Castilla
y León ñiera del Polideportivo.j ijwu luvia wi rviiu^pviuw« 

lloras B Esto es debido a una norma que 
'5%. - -

Secretaría Técnica de la Junta. 
Sobre esta polémica nos co
mentó:

“La Junta de Castilla y León 
tiene una norma para la utiliza
ción de sus instalaciones, ésta se 
renueva anualmente y por ello los 
cambios en la utilización del Po
lideportivo Territorial tienen que 
existir.

En el tema del tenis yo ya ad
vertí al presidente del C. Abula 
estas variaciones, es más, le per
mitimos el desarrollo de los dos 
primeros campeonatos por estar 
ya montados. Ahora bien, él sabía 
que esto tendría que cambiar”.

—¿El problema viene por las 
tasas, no?

—Puede ser, efectivamente hay 
que abonar unas cantidades por la 
utilización de aquellas pistas. Des
de Avila vamos a intentar que para 
Federaciones, Clubes Federados 
de Centros Docentes, se hagan 
unas rebajas del 50 y 75% según 
los casos.

,rifas
S

3ulturái! 
■ritorialíi 
con ícA 
jolicitadi 
i la Const 
d,laapit 
uevas tai'' 
le las t 
»olidepffi’

nos enseñó José Cubillo y por la 
: cual tenemos que variar toda la 
programación de una campaña, 
sobre todo en el plano económico. 

■ Antes la Junta nos dejaba las 
instalaciones y colaboraba en to
llos los campeonatos, ahora pare
ce que tendremos que abonar un 
50 por ciento del costo de las 
pistas para estos campeonatos. Si 
los problemas para buscar spon
sor para los torneos eran grandes, 
“Ora más todavía, con esta me- 
«Oæ Y luego nos cuentan que 
qnieren promocionar del depor-

1 'Ó tanfiíi cambio total con res- 
años anteriores?

y y° ”° '^*8° ^'^^ a®a 
1^0, lo que ocurre, es que se 
Latina que haber reunido a los 

’^ ^'^^ clubes abu- 
0»!^^ ''ns distintas actividades 

; »ntar esto de la célebre nor- 

' sí P°'’ ‘l®^ entrar en 
PWenlÍ ^®®^® ®®* y ahora se 
mi dpnA ^^^^’^ ^‘*“’ Y® quiero que 
nando^*^^’ ^* ^*“'®’ ^’^^ funcio-

'antil 21= 
etas y 
,do$ y ^^

] pese»!;
os y

,a adulta
) pesetas, 
lis infa”'') 
as./horæ. 
lis.adiiH*! 

if S

)ortiva, 

,ortiva-^ 

cubief"' 

bieriofí’’ 
hora.

r.'.thnl. ^

2^¿Soluciones?
pocas, de todas

'ional de Tp -^ P^'^eración Na- 
®ñento dp tendrá conoci- 

1^‘nnos^ eÍluio^2 PO'^®®®^ per- 
>cione L ^ '’e que se nos- 
joonatos nrp ”° ''balizar los cam- 
''odelggP ''ístos en el calenda-

que acre-
■t^estras ^ Junta hacia 
| «as actividades?

LA DELEGACION 
PROVINCIAL DE TENIS

A todo esto y por verse im
plicado su deporte, la Delega
ción Provincial de Tenis nos 
envía la siguiente carta que a su 
vez llegará a la Junta de Castilla y 
León:

“Ante la difícil situación crea
da por la Dirección del Polide
portivo Territorial, al prohibir el 
pasado día 2 de mayo, el uso de 
las pistas de tenis, para el normal 
desarrollo de los partidos corres
pondientes al “X Torneo Prima
vera”. Competición .de carácter 
oficial aprobado y publicado por 
la Federación Regional de Tenis 
de Castilla y León, y Real Fede
ración. Española de Tenis.

Siendo grave este caso aún se 
ha .agravado más al expulsar de 
las pistas a la Escuela permanen
te juvenil de Tenis, que dígase lo 
que se quiera tiene una antigüe
dad de más de tres años, que se 
pueden acreditar documentalmen
te.

Estimamos que, estos hechos 
son vejatorios y discriminatorios 
para el mundo del tenis, con 
decisiones impropias de los tiem
pos que vivimos.

Por tanto, pensamos que ha

llegado el momento oportuno de 
clarificar de una vez por todas 
esta situación. Nuestras activi
dades no pueden estar pendien
tes de las decisiones que se 
tomen día a día, o semana a 
semana. Tenemos un calendario 
que cumplir, y es obvio que su 
organización comienza semanas 
antes de empezar a disputarse.

Si no se nos dan facilidades 
para el desarrollo de nuestras 
actividades, los responsables del 
Club Abula de Tenis y Delega
ción Provincial han tomado la 
decisión de presentar ante toda 
clase de autoridades deportivas 
y civiles la dimisión de sus car
gos, aún a riesgo de que el tenis 
desaparezca después de 17 años 
de competiciones federadas.

Volviendo a la expulsión de la 
Escuela de Tenis, no debe ol
vidarse que la Federación con el 
mantenimientcyde la misma, está 
supliendo la dejación de obli
gaciones que por imperativo le
gal debían ejercer los entes Lo
cales, Provincic^es y Autonómi
cos. Sean sens^atos y, que no 
tengamos qüe citar aquí; “al pe
rro del hortelano...” Ni siquiera 
les pedimos la ayuda a que cree
mos tener derecho. Simplemente 
les rogamos que nos dejen hacer. 
Estamos plenamente convenci
dos que estamos impartiendo 
Educación, Formáción: en una 
palabra Cultura. Y ala Cultura no 
se le pueden poner puertas.

Reiteramos una vez más que 
estamos dispuestos a integrar
nos en la norma, Pero pensamos 
que el hombre no está hecho 
para la norma. Sobre todo, si 
ésta es monolítica.

Para que la norma integre a 
los Hombres debe ser; Razona
ble, flexible y razonada...

Por todo lo expuesto formu
lamos a esa Dirección las si
guientes preguntas;

— 1: ¿Qué garantías podemos 
tener de que nuestras Competi
ciones Oficiales no se van a ver 
alteradas?

2_¿Qué resolución van a to
mar respecto al funcionamiento 
de la escuela permanente juvenil 
de tenis?

Ahora sólo queda esperar acon
tecimientos, eso sí, tendrán que 
producirse lo antes posible.

Pasado mañana, domingo, a 
partir de las once de la mañana, 
en el Campo de Tiro “Altos del 
Fresnillo", Campeonato Provin
cial de Tiro al Plato, organizado 
por el Club de Tiro Avila y 
dotado con 150.000 pesetas en 
premios fijos. ,

Esta prueba, inauguración 
de la temporada, se disputará a 
cien platos, cuatro series, sien
do la inscripción de tres mil 
pesetas.

División del premio; l.“. Tro
feo de plata y 15.000 pesetas, 
2°, trofeo y 13.000 pesetas y 3.°, 
trofeo y 11.000 pesetas.

Para los restantes tiradores 
mejor clasificados de 1’ cate
goría (no 1.® E), 2/ y 3.® ca
tegoría, 1.°, trofeo y 10.000 pe
setas; 2.°, trofeo y 9.000 pese
tas.

Aparte los anteriores, 12 pre
mios de consolación de 4.500 
pesetas y medalla, que serán 
repartidos proporcionalmente 
al número de tiradores inscri
tos en cada categoría nacional 
de l.\ 2.’ y 3.\

Otros trofeos para Damas, 
Veteranos y Juniors.

Serán directores de Tiro-don 
Miguel Martín Jiménez y don 
Hipólito Encinar del Dedo.

Los trofeos para la prueba 
han sido donados por el Ex-’ 
celentísimo señor Gobernador 
Civil, Excma. Diputación Pro
vincial, Excmo. Ayuntamiento 
de Avila, Federación Provincial 
de Tiro Olímpico y Club de Tiro 
Avila.

Dado lo interesante de este 
campeonato se espera acudan 
a participar muchos y destaca
dos tiradores.

FUTBOL

Copa “Deportes Sánchez”.
RESULTADOS:

A.R, Toledana, 0; I.C.M. C.F., 3.
Pizana, C.F., 3; At Ebe, 0.
P.I. La Colilla, 0; Villacacharrita, 3.
Rasil, 5; C.D. San Antonio, 5.
RA. Bar Sonsoles, 1; El Fresno C.F., 2.

1; Cafetería Renfe. 2.Hospital Casa Social,

Villacacharrita...........
Cafetería RENFE....
G.D. San Antonio ...
I.C.M. C.F.............
Rasil'.............................
A.R. Toledana...........
El Fresno, C.F.............
Pizarra, C.F..................
At. Ebe........................
Hospital Casa Social 
RA. Bar Sonsoles ... 
P.I. La Colilla.............

Avila. Redacción.

Jr G. ë: P. F. Çr ?É?£*

10 6 2 2 17 9 14+4
10 7 0 3 23 15 14+4
10 4 6 0 18 12 14+6
10 5 3 2 26 15 13+3
10 5 3 2 32 19 13+3
10 5 3 2 15 11 13+3
10 6 1 3 21 21 13+3
10 3 2 5 16 14 8-4
10 3_ 2 5 17 22 8

10 2 1 7 14 '26 5-5
10 1 2 7 12 27 4-8
10 0 1 9 5 25 1-9

Marcador

Resultados de fútbol produ
cidos durante esta semana; 
Copa Delegación de Juveniles:

Sotillo, 0; El Barraco, 0.

R Avila B, 4¡ A. D. Las Navas, 0. 
Casa Social B, 1; Diamante, 4 
■Virgen de Chilla, 0; Dvo. Arenas,

Regional Preferente; •
Guijuelo, 1; Barrio San José, 1.

etisino™ 

etis®®^

* a»

I^Pfomisí ®”®.“®’ aunque los 
K esto H "° '^"®” d" ““ año

no SnP ^““‘»’ P«^ no 
to? ^*4 1 T * ‘^^
^"I’’ Yo A J®®*® de nuestro 

entiendo nada.

K so¿T Y León, dialo- 

b es el ^^‘^Q ^^e aun- 
insiga hay una

aunque 
Í ’^te c^^®® escrito que 
| ^omo ello, lleva la

PEREGRINACION A ROMA 
CANONIZACION MARTIRES DOMINICOS 

EN VIETNAM
Roma, 19 Junio 1988

ITALIA
■ " Pensión completa

OÍAS

■¿¡¡¿¡¡¿¡^ Q

INFORMACION Y RESERVAS:

VIAJES CASTILLA
Plaza Santa Ana, 2 
Ter. (918) 22 61 00 
AVILA

GAT 272

PP. Dominicos
Tel. (918) 22 04 00

NOTA: Existen otras posibilidades de viajes en avión y en autocar + avión, 
salidas: desde avila.

HERMANDAD SANITARIA, S. A.
La Junta General de Accionistas de la 
citada Compañía ha acordado cambiar 
su denominación por,
“Compañía de Seguros Hermandad Sa
nitaria S. A.” Y posteriormente por,

"COMPAÑIA DE 
SEGUROS ADESLAS 
DEL DUERO, S. A."

Avila, 5 de mayo de 1988. 
El Consejero-Delegado.
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I Campeonato Asociación de Fútbol-sala de Arenas

Resultados

Jornada 49

Wanchos, 8; Perfumería Toñi, 1
Comercial Feral, 5; Audyplay, 0
Guisando, 3; Cinderella, 3
Raytons, 1; Cons. Rincón, 3
Hormig. Robles, 3; La Terraza, 1
Juventud, 1; Pub La Luna, 6
San Esteban, 0; Dulces Arenas, 2
Puente Viejo, 3; Hontanares, 1

Jornada 50

El Puente Viejo demostró por qué es campeón ARCH»A Nuestro Estilo, 3; Fatigón, 1 
Perfumería Toñi, 6; Comercial Feral, 3 
Jamones Aneto, 6; Guisando, 2 
Pub Chapplin, 4; Hormig. Robles, 2 
Raytons-La Terraza (No se presentó) 
Cons. Rincón, 5; Juyentud, 1 
Pub La Luna, 1; Dulces Arenas, 1 
San Esteban, 2; Puente Viejo, 3 
Pescarenas, 2; Hontanares, 3

Clasificación
J G E P F C Ptos.

6-1. El Puente Viejo vence al Pul 
La Luna en un partido ofensivo
Arenas. D. García.________

Resultado: Puente Viejo, 6; 
Pub La Luna, 1.

Puente Viejo ... 
Cons. Rincón .. 
Wanchos..........  
A nuestro Estilo 
Perfumería Toñi 
Dulces Arenas.. 
Bar Flamingo .. 
Pub Chapplin .. 
San Esteban ... 
Pescarenas........ 
Pub La Luna... 
Raytons S.A.T.. 
Hontanares .... 
Fatigón............ 
Cinderella........  
Jamones Aneto. 
Juventud ..........  
H. Robles 
Audiplay ...... 
C. Feral...........  
Guisando..........

42
42
44
44
45
42
43
42
43
42
42
42
43
44
42
43
42
42
44
44
43

39
35
35
33
28
27
27
26
25
20
21
21
22
15
15
15
13
7
5
6
5

2 
3
3
3
6
4
2
3
2
5
3
3
2
6
5
5
6
4
5
2
2

1 
4
6 
8

11 
11
14
13
16
17
18
18
19
23
22
23
23 
31
34
36
36

264 
284
210 
197 
192 
166 
179 
172 
157 
128 
157 
148 
137 
112 
146
106
81 
73 
71

39
65
66
78

105
74

114

80
73
73
69
62
56
56

81-55
109 
103 
132 
158
85 

135 
155 
163 
129 
179 
246

72 252
81 252

52
45
45
45
40
36
35
35
32
18
15
14
12

Goleadores
15: Santos (Cons. Rincón), 105 goles. 25; Flores (Wan

chos), 91. 35; Angel (San Esteban), 77. 45; Santiago (Cons. 
Rincón), 73. 55; Domingo (Perf. Toñi), 72. 65; Juan (Chap
plin), 67. 75; Tomás (Cinderella), 67. 85; Tito (Puente Viejo), 
64. 95; Angel (Pub La Luna), 62. 105; Francisco (Cons. 
Rincón), 60.

Teléfonos de 
“EL DIARIO DE AVILA”

21

21

21

-26-

-27 -

-27 -

40

62

93

Alineaciones:
Puente Viejo: Curro, Ra

món, Pablo, Miguel, Juan Ma
nuel y Tito. Durante el parti
do también jugaron Lorenzo, 
Jesús y Juan.

Pub La Luna: Alberto, Ja- 
’ vier, Angel, Fernando y Ro

berto. También jugaron Juan 
Manuel y Alberto.

Arbitro: Segundo Serrano 
no tuvo ningún problema.

• Partido jugado al ataque 
por ambos lados, en el que el 
Puente demostró el por qué es 
el líder y ya campeón de esta 
liga.

En esta primera parte quizá 
mereció más suerte el equipo 
del Pub La Luna y debería 
haber marcado’ algún gol, pe- 
ro las ocasiones hay que apro
vecharías, como lo hizo Lo
renzo a falta de dos minutos 
para el descanso consiguiendo 
el uno cero.

En la segunda parte, nada 
más comenzar es Jesús el que

sorprende al portero coma 
tiro lejano y anota el següM 
gol para el Puente, sería,» 
los minutos veintinueve^ 
treinta y uno, cuando el Pu» 
te sentenciaría el partidoea 
goles de Juan Manuel 
partida doble y Miguel, ú 
tras regatear hasta el portó 
y marcar a puerta vacía, la 
que ponían,el cinco ceroent 
marcador. Tres minutos raí 
tarde era Angel el que con» 
guía el gol deL honor parala 
de Cuevas, y, faltando un 
para el final. Tito conseguía! 
definitivo seis a uno.

Z

5-0. El Dulces Arenas gana al G. RincoJ
Arenas. D. García.

Resultado: Dulces Arenas, 5; 
Cons. Rincón, 0.
Alineaciones:

Dulces Arenas: Antonio, 
Luis Miguel, Catala, Hermo
sel y Antonio.

Cons. Rincón: Félix, San
tiago, Daniel, Francisco y tan
tos. También jugó Carlos.

Arbitro: Luis Reina. Sacó 
tarjeta amarilla al jugador San
tos. del Cons. Rincón y expul
só a Santiago, también del 
Cons. Rincón, por una fuerte 
entrada por detrás.

Excelente partido el jugado 
por parte del Dulces Arenas 
que nunca dejó jugar al Cons
trucciones y supo aprovechar

sus ocasiones.
De salida tras unos minutos 

de tanteo y respeto mutuo se 
produjo el primer gol, tiro le
jano que no acierta a sujetar 
Félix y Hermosel, sólo, marca 
a placer, poco más se puede 
decir de esta primera parte, 
tan sólo que los Dulces se en
cerraron en su área, y los del 
Construcciones no fueron ca
paces de abrir esa defensa.

En 'la segunda parte pudo 
cambiar el signo del partido, 
pero las ocasiones hay que 
aprovecharías y Santiago tuvo 
dos, nada más empezar, pero se 
le marcharon fuera por muy 
poco, y lo que podía haber si
do el empate, fue el dos a cero 
para los Dulces. Contraata
que que inicia Luismi y ter-

mina Hermosel batiendo 
Carlos en su salida, en los» 
guientes minutos los mue»
chos del Construcciones pt 
dieron acortar distanciaseij
eluso igualar el partido P^ 
los postes y el larguero dev 
vieron sus disparos hasta tj 
veces, a partir del mm 
treinta el partido fue conl 
lado totalmente por los y 
ces, decir que Luismi ser _ 
encargado de conseguí 
tres goles restantes, dos * 
falta y uno enjugada perso 
con un gran disparo.

Destacar, por ; 
Dulces, a Hermosel 
hartó de recuperar * 
para su equipo y tod J¿ 
■po en defensa n-- 
ron jugar a sus delan^

•nunca

RESTAURANTE

RICHAR - CAFETERIA
Les ofrece su esmerado servicio en

Bodas- Banquetes- Bautizos- Comuniones- Meriendas-
Actos sociales

SELECTO AMBIENTE - SALONES CLIMATIZADOS 
Consúltenos menú y precios y quedará complacido

C/ Ana María Mogas Teléfono 37 04 83
La Bolera Arenas de San fedra

CAFETERIA HISPANA 

ARENAS DE SAN PEDll® 

SU MEJOR CAFETERIA 

ÜE LA PROVINCIA

Tel. 370241 PLATOS COMBINADOS

BAR- RESTAURANTE

OLIVER
Bodas- banquetes- comuniones- meriendas 

Paseo de San Andrés, 34 Teléfono 38 61 36
San Esteban del Valle (Avila)

Todo para el deporte en
DEPORTES JAYJOR 

C/ Mártires; 8. Teléfono 37 10 10 
------- ooOoo------- 

Artículos fotográficos e importación 
DISCOS JORGE

C/ Triste Condesa. 16. Teléfono 37 05 03 
ARENAS DE SAN PEDRO

PUB

U mejor músic

C/ Ramón Y 
ARENAS DESAN__—,
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E
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ALQUILERES PISOS VENTA

* —S6 alQuila vivienda en calle 
' Alfonso de Montalvo, 9. Teléfo- 
■ no 22 31 24.

-Se alquila piso amueblado. Te
léfono 22 10 32.
-Se alquila o se vende local 

' comercial, completamente ins-
i talado. Telf. 22 68 85 ó 21 25 60.

-Se alquilan dos oficinas cén- 
ítricas. (Edificio Posada de la Fru- 
ítaj. Teléfono 21 13 51.

; -Se alquila piso. meses mayo, 
junio, agosto. Telf. 22 84 20.

COCHES VENTA
-Vendo Mercedes 300 D en 
muy buen estado. Llamar de 9 a 
11 noche, teléfono 918-22 4569.
-Vendo furgón Ford Transit por 
cambio de actividad. Llamar de 9 
all noche Telf. 918-22 45 69.

AUTOMOVILES 
TAPIA

C/ Segovia, 24 Garaje 
(Detrás Clínica Santa Teresa)

Teléfono 22 22 33.

FORD
FiesU "UNO”.
Fiesta "L”.
Escort “LASER”.
Escort 1600 "GUIA”.

RENAULT
R4“L”.
R7T.L
RH G.T.C.
RIB “RANCHERA”.
R 6,

^ 18 5 Veloc, aire.
SEAT

124 ■ 1430.
124 • 1600.

mercedes

05*1* 17A ” 
rsoiií 230. "S”.

de 1« 
[ue » 
ilonfi 
1 equr

i^oá «vX’ *^ ®**’®'

os. ..^^ ER TAS |

presa. Telf. 22 36 84.

Ik

ite 
a

2.
)R0

IgggCIONEs]

•“NTAC^ypCATORIAS.
'*'«IL1A»« .y^ LEON.
7®MlN|sS¿2’ PLAZAS.

*“«IN^ry‘®5‘ PLAZAS.

LOCAL.

/¡iS^ MUNICIPAL 7 PLA- 
¡^‘«^aON CLASES ORA.

’'2tóSo ?°°RIGUEZ

g!' AVlu“^ '0.

Ato y^^"^^ ^OS TE
ZADO. AUXILIARES DEL ¿1

—Vendo piso, pasaje Caja de 
Ahorros. Telf. 21 11 53.

PERDIDAS
—Perdido peno bóxer marrón 
atigrado. Gratificaré: (60.000 pe
setas). 26 51 65 (Muñogalindo).

TRABAJO
— MUJER ¿BUSCAS UN TRABA
JO DEFINITIVO? Si tienes más de 
28 años y quieres asegurar tu 
futuro ¡¡ESTA ES TU OPORTUNI
DAD!! Empresa de ámbito nacio
nal selecciona tres personas pa
ra ampliar su red comercial en 
Avila y Provincia Interesadas 
presentarse en Hotel Valderrába
nos el viernes, día 6, de 5 a 8. 
Atenderá SR PAREDES.

— INTERNA para Madrid(Pozue- 
1o). 45.000 pesetas más dos pa
gas. más Seguridad Social, más 
vacaciones. Llamar mañanas 
233 24 01. Tardes 715 40 85. 
Madrid.

—Empresa local necesita agente 
de ventas a comisióa Teléfonos: 
22 67 08 - 21 37 36.

—Necesito empleada de hogar 
interna Teléfono 22 43 12.

—ASUNTO NUEVO. Ganara en 
casa hasta 3.000 ptas/diarias. Es
cribir a INICO. Apartado 1.209 
SAN SEBASTIAN.

—Se precisa mecánico especia
lidad autocares. Residencia en la 
Ciudad.de Avila Preferible Per
miso Conducir Clase D. Puesto 
fijo. Remuneración a convenir. 
Llamar al Teléfono 22 32 23. De 
17,00 h. a 19,30 h.

— Se necesita empleada hogar 
externa con experiencia, sabien
do cocina Teléfonos: 22 51 73/ 
22 67 66.

—Necesito empleada de hogar 
interna para Pozuelo (Madrid). 
Bien informada Llamar noches. 
Teléfono 91/7-15-73-02.

— Necesito empleada de hogar 
externa Telf. 22 54 78. A partir 8 
tarde.

—Se necesita empleada de ho
gar externa Teléfono 21 29 78 ó 
22 37 21.

traspasos)
—Traspaso local 190 m2. Urgen
te. Económico. Llamar 22 55 27.
— Se Traspasa Boutique funcio
nando. Teléfono 22 37 22. Lla
mar de 2 a 4.

VARIOS
— Se necesitan chicas para com
partir piso, teléfono 22 12 5,7.

—Cedo negocio por no poderlo 
atender. Teléfono 22 74 93.

— Trabajos y reparaciones a do
micilio carpintería, electricidad, 
persianas electrodomésticos, etc 
Teléfono 22 76 82.

VENTAS
— Se venden locales comercia
les. Plaza Santa Ana, 2. Teléfo
no 22 97 61. .

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA. Teléfono 21 11 10.

Sejv'ende parcela en las Herven- 
cias. 2.® fase A2 calles, POMAR. 
Teléfono 22 50 35.
Aproveche la oportunidad, últi
mas plazas de garaje con trastero 
en el Paseo de San Roque. PO
MAR. Teléfono 22 50 35.

AGENCIA DE LA PROPIEDAD INMOBILIRIA 
POMAR. San Juan de la Cruz, 20-3.'’-3.

—Se vende Papelería-Juguetería 
30 m2. Teléfono 22 95 08.

— Se vende casa en Villaviciosa 
’ (Solosancho). Buen estado. Telé

fono 22 17 86. Llamar noche.

—Vendo 200 cabras. Teléfono 
(911) 54 50 07. De 10 a 11 noche.

—Sevenden70 cabras en El Are
nal, por no poder atenderías. Te
léfono 37 52 05.

—Se vende local, en Galería Co
mercial Pasaje del Císter, 2215 28.

— Se vende piso céntrico y solea
do, económico. Telf. 21 30 91.

—Vendo finca Término La Coli
lla frente gasolinera Teléfonos 
(91) 850-49-33 / 850-24-30.

VENDO ^^ ^ yw^ g ^ 
en Las Hervencias Al
tas 2.* fase.
Financiación 20 años. Ba
jo interés.
San Pedro Bautista, 5, bajo' 
Dcha

LA HERMANDAD 
DE DONANTES 
DE SANGRE 

TE NECESITA

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22-60-50

Crucigramas

Para hoy, día 6 Para mañana, día 7

PRIMERA CADENA PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS.
9,00: POR LA MAÑANA.

Incluye:
10,00: LO IMPERDO- 

NARl F
‘ 11,50: DINASTIA. '

13,00: LOS OSOS 
BERENSTAIN.

’‘"La carnada secreta”.
13,30: 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO 

lERRlTORlAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: CORRUPCION EN 

MIAML 
“Desacato”.

16,30: TAL CUAL.
18,00: AVANCE

lELEDlARlO.
18,05: LA LINTERNA 

MAGICA.
"Los sabuesos bromistas”.

' 19,30: DICCIONARIO 
DE LA SALUD.
"Drogas 111: ¿Es posible la 
rehabilitación?”.

20,00: MASH.
20,30: TELEDIARIO 2.
21,00: EL TIEMPO.
21,15: CARA A CARA.
22,30: VIERNES CINE.

"La muerte de Mikel”.
0,10: TELEDIARIO 3. .
0,30: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA

14,30: INFORMATIVO • SEMANAL.

0,45: EL PERRO
VFR DF

1,45: MCMILLAN Y 
ESPOSA.

3,15: LARGOMETRAJE. 
“El esqueleto de la señora 
Morales”.

4,40: DOCU MENTOS 
TV (R).

5,45: DOCUMENTAL.
7,25: LARGOMETRAJE. 

"La bella de Montana”.
8,45: A TOPE (R).
9,45: DICCIONARIO DE 

LA SALUD (R).
10,15: EL MAGO DE OZ.
10,40: 48 HORAS.
10,45: LA BOLA DE 

CRISTAL.
12,00: NUEVA GENTE.
13,00: LOTERIA.
13,30: LA OTRA 1 

MIRADA.
14,30: 48 HORAS.
15,30: EL TIEMPO.
15,35: LOS AURONES.
16,05: PRIMERA SESION.

“Los vikingos”.
- 18,10: LAS AVENTURAS.' 
DE TEDDY RUXPIN.

18,35: JUEGO DE NIÑOS.
19,05: NUMERO 1.

Las imágenes de los discos 
más vendidos según la lista 
AFYVE.

19,35: WILSIDE.
20,30: TELEDIARIO 2.
21,05: INFORME

lERRlIüRlAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,30: ALLA VAMOS (^R). 

"Castilla y Aragón”.
16,30: VUELTA 

CICLISTA A ESPAÑA. ' 
Final de la etapa del día: 
Logroño-Jaca.

17,30: CINE ESPAÑOL. 
“091, policía al habla”.

19,00: CAPITOLIO.
19,25: LOS 

MEDICAMEN I OS.
“Los medicamentos, ¿ami
gos o enemigos?” Gérmenes 
de enfermedades del intes
tino.

19,40: AVEC PLAISIR.
20,00: FASES.
20,30: EL MUNDO.
21,00: EL MIRADOR.
21,15: VUELTA 

CICLISTA A ESPAÑA.
21,50: CONCIERTO.
23,30: CERCA DE LAS 

ES 1 RELLAS.

22,15: SABADO NOCHE.
23,20: HIELO FRAGIL.
0,55: 48 HORAS.
1,00: FILMOTECA TV.

“Ake y su mundo”.
2,35: MUSICA GOLFA.
3,35: EL FUGITIVO.
4,25: LARGOMETRAJE. 

“Tiburón 3”.
5,50: DOCUMENTAL.
7,15: LARGOMETRAJE. 

“Corea, hora cero”.

SEGUNDA CADENA

13,30: OBJETIVO 92.
15,00: ESTADIO 2.
22,00: VUELTA 

CICLISTA A ESPAÑA.
22,30: EL HOMBRE Y . 

LA GUERRA.
Episodio n9 3.

75- AYER
0,35:’ DIALOGOS CON 

LA MUSICA.
1,05: TENIS.

YAYO

CaUCiORAMA NUMERO «

HORIZONTALES.—1: Berza. Hogar, casa.—2: Estrella tem
poraria. Nombre de mujer.—3: Jesuita y orador portugués. 
Esclava de Abraham. Artículo.—4: Canción regional. Río ruso. 
Nombre de letra.—5: Argumenta, discurre. Ala desplumada. 
6: Agujero que queda en la pared al retirar el andamio. Ofi
cial otomano.—7: Palo largo y delgado. Consumes.—8: Sím
bolo del americio. Fango, légamo. Pueblo de Burgos.—9: Ne
gación. Cierto fruto. Preposición inseparable.—10: Flor del 
olivo. Garantía.—11: Soror. Malla.

VERTICALES.—1: Tratamiento inglés. Acuden.—2: Arte de 
pesca. Afecto.—3:. Repetido, gusanillo. Ave de rapiña. Adalid.— 
4: Alga de frondas filamentosas. Cierta clase de tela. Río ita
liano.—5: Depósito natural de agua. Segundo califa sucesor 
de Mahoma.-^: Piedra consagrada. Poéticamente, adonde.— 
7: Instrumento musica!. Pronosticar.—8: Prefijo negativo. 
Masa permanente de agua. Pájaro.—9: Nota musical. Dilatado. 
Nieto de Cam.—10: Arido. Cierto color.—11: Hilo de hebras 
poco torcidas. Santo.

SOLUCION AL .NUMERO ANTERIOR
1: Asaz. Reta.—2; Apoyo. Usado.--3: Su. Acebo. Er. 4: Ira. 

Oto. Ole. -5: Rocas. Rutas. -6: On. Si. 7: Badil. Pocos. 8: 
Orno. Eje. Aba.—9; Bi. Igual. Ir. — lü: Aguda. .Naura. 11; 
.Aral. Asno.
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El tiempo
Lluvias generalizadas 

en la Península

Madrid. Efe.

Viernes, 6 de mayo de 1988 *
Santos Remigio, Alberto, Benedicta, cfrs.; Teódoto 

Justo, Veneno, Lucio, Protégenes, Edberto, obs.; Den?’

El Sol sale a las 7,8 y se pone a las 21,15.
La Luna sale a las 01,34 y se pone a las 9,13.
Luna C. Menguante el día 9 en Acuario. ’

Da solana José Manuel Serrano

Bajada de l&gasolina

E
L Gobierno bajará los precios de los carburantes la próxi

ma semana. La subida del índice de los precios al consu
mo —superior a la prevista en las áreas gubernamenta

les- es una de las razones que mueven al Ejecutivo a adoptar 
esta decisión que, sin duda, es bien recibida por los consumido
res. Pero existe otra razón que no conviene olvidar, aunque haya 
quienes digan que se buscan tres pies al gato: el próximo día 29 
tendrán lugar, en Cataluña, elecciones al Parlamento de aquella 
Comunidad Autónoma.

N
O digo claramente que la bajada de los precios de los 
carburantes sea meramente electoralista, pero sí que 
algo de esto tiene. Porqué desde hace bastante tiempo se 

viene hablando de que la gasolina y demás carburantes iban a 
bajar y creo recordar que en esta misma sección apunté, hace 
varios meses, que el Gobierno tomaría la decisión de la bajada de 
los precios en el momento que más pudiera favorecerle.

N
O está prohibido adoptar medidas electoralistas, desde el 

Gobierno, cualquiera que sea el color de éste, y casi 
todos lo hacen, con el fin de convencer a algunos 

dudosos que se toman decisiones beneficiosas para los ciudada
nos. Lo que sucede es que los electores cada vez son más cons
cientes de que estas decisiones gubernamentales se toman en 
momentos en que pueden reportar beneficios a quienes estén en 
el poder. Por ello, son muchos los que no tienen en cuenta las 
decisiones de última hora y se fijan más bien en toda uña 
trayectoria durante el tiempo de mandato.

Durante las próximas horas 
se registrarán chubascos dis
persos en las comunidades medi
terráneas, tanto peninsulares 
como en el archipiélago balear, 
informa el.Instituto Nacional 
de Meteorología.

A primeras horas del sábado 
comenzarán a abrirse claros 
por el oeste peninsular, aun
que quedarán restos de inesta
bilidad atmosférica.

Las temperaturas continua
rán muy suaves.

SABADO, D1A 7

Nuboso en el tercio norte 
peninsular, con chubascos que 
pueden ser tormentosos. Par
cialmente nuboso en el resto 
de la mitad norte con chubas
cos dispersos, ocasionalmente 
tormentosos.

Ligero descenso de las tem
peraturas nocturnas y ligero 
ascenso de las diurnas.

TEMPERATURAS 
EXTREMAS DE AVILA

Máxima de ayer; 13,0°
Mínima de ayer; 6,49

O.N.C.E.
2.500.000 pesetas al número

39946. .
50.000 pesetas a la termina

ción 9946.
5.000 pesetas a la termina

ción 946.
500 pesetas a la terminación 

46.

Vuelve a casa tras tres 
días de ausencia
Ayila. Redacción.

A las 10 de la noche del 
miércoles, apareció en su do
micilio de El Tiemblo, Rufino 
Sánchez de la Cruz, de 73 anos 
de edad, quien faltaba de casa 
desde el pasado día 2, habiendo 
sido denunciada la ausencia por 
la esposa en el puesto de la Guar
dia Civil de El Tiemblo, según 
nota del Gobierno Civil.

EL DIARIO DE AVILA ha 
podido saber, en fuentes de la 
Guardia Civil de El Tiemblo, 
que Rufino Sánchez volvió a 
casa a las 10 de la noche del 
miércoles, tras haber perma
necido tres días en Madrid, a 
donde, al parecer, se desplazó 
para cobrar como pensionista. 
Rufino Sánchez ha manifes
tado, al parecer, que no volvió 
antes por los problemas de la 
huelga de autobuses.

España, cuarto 
consumidor mundial de 
whisky escocés
Madrid. Efe.

España es el cuarto país 
mundial en consumo de whisky 
escocés, afirma el secretario 
general de la Asociación Na
cional de Importadores de Be
bidas (Anib), Nicolás Caste
jón, en una entrevista que pu
blica “Marco Real”.

La clasificación está enca

bezada por el Reino Unido 
Aparte del país productor los 
primeros puestos correspon
den a Estados Unidos, Francia 
y España.

Reunión de jóvenes 
empresarios de Avila, 
Palencia y León

Avila. F.R.

En la tarde de ayer se reu
nieron en Avila los presidentes 
de las Asociaciones de Jóvenes 
Empresarios de Avila, Jimé
nez Jiménez, de Palencia,Je
sús Alconero, y de León,Joa- 
quín Huergo, con el fin de 
preparar un congreso parad 
próximo día 12 de junio eu 
Valladolid en el que se tratará 
de constituir la Federación Re- 
gional de Jóvenes Empresa
rios de Castilla y León.

Coincidieron en señalar que 
a pesar de haberse formado 
por separado en cada una de 
las provincias, sus finesysus 
inquietudes son comunes. “Nues
tro fin es tratar de crearen 
nuestro entorno una acera 
empresarial, dando un consejo 
de calidad a los empresarios) 
asesorándoles técnica, juridia 
y económicamente ante insií 
tuciohes financieras”, maní 
festaron.

Otra cuestión que les unces 
el carácter esencial de sus aso
ciaciones, al que calificaronde 
“independiente” tanto de ideo
logías políticas como de otras 
organizaciones.

Ayila. Femando Alda. Promovido por la Junta de Castilla y León REUNION CON DIVERSOS 
COLECTIVOS

La Junta de Castilla y León 
aprobó algo más de 16 millones 
de pesetas para subvencionar 
dos proyectos que entrarán den
tro del Gran Area de Expansión 
Industrial. Este, por otra parte, 
fue presentado ayer en Avila, 
por miembros de la Delegación 
Territorial de la Junta.

Presentado el Gran Area de
Expansión Industrial

De los 16 millones de^ sub
vención, 15 corresponden para 
la instalación de una fábrica de 
chocolates, que contará con 
cinco trabajadores. El resto co
rresponde a otro proyecto in
dustrial; entre ambo? suman 
un total de 82 millones de 
pesetas de inversión.

La Junta de Castilla y León, 
según fuentes de la Oficina de 
su Portavoz, "ha suscrito una 
serie de convenios con enti
dades financieras para que los 
beneficiarios de las ayudas del 
Gran Area de Expansión Indus
trial y demás incentivos regio
nales puedan disponer del im
porte de la subvención desde el 
mismo momento en que sea 
aprobado el proyecto”.

Según las mismas fuentes, 
“la firma de estos convenios 
implica, por tanto, que los be
neficiarios de estos incentivos 
puedan cobrar la subvención 
(de hasta el 30 por ciento de la 
inversión correspondiente a la 
creación, ampliación o moder
nización de empresas) desde el 
mismo momento en que sea 
aprobado el proyecto por la 
correspondiente Comisión Pro
vincial de Promoción Econó
mica y. en general, antes de

Un momento de la presentación en la Delegación Territorial

transcurridos 45 días desde la 
solicitud formal”.

FIRMA DE CONVENIOS

La Junta ha suscrito, por otra 
parte, una larga serie de con-

venios de colaboración con los 
Bancos Atlántico, Cantábrico, 
Central, de Bilbao, de Castilla, 
de Fomento, de Santander, de 
Vizcaya. Español de Crédito, 
Exterior de España, Hispano

Americano,

LUMBRERAS

Pastor y Banquin-
ter, y las Cajas de Ávila, Círculo 
Católico de Burgos, Palencia, 
Salamanca, Segovia, Soria, Po
pular de Valladolid,' Zamora, 
León, Rural de Zamora, La Cai
xa y Rural de Soria.

Asimismo, en la tarde de 
ayer, se celebró, en la sede de a 
Delegación Territorial de la Junta 
en Avila, una reunión de los 
jefes de servicio con represen
tantes de distintos colectiv^ 
abulenses para presentarles la 
documentación existente s^ 
bre el Gran Area de Expansio 
industrial.

DOCUMENTACION

La Junta, ha editado un am^ 
plio dossier en el que se recog 
la documentación necesana P ' 
ra solicitar las distintas ay 
y subvenciones.

Las tres líneas inaestras^ 
estas subvenciones so 
latidas al sector industm^a 
comercio, y las medí J , 
ciones de fomento de emig^¿ 
formación. Entre es ¡^¡^^^ 
hay.que incluir elU^^ 
Joven, las medida .años
para parados de 
y aquellas otras q j j„. 
ferencia al Fondo Social 
ropeo.

PLAN JOVEN

El Plan joven ’neMe^ 
apartados. El P^^^^^Lnan- 
es el de formación de a te 
Cia: el segundo, 
promociorj empres ^ Pjgfor- 
venes titulados, ^^Qiog¡as mación en nuevas tecnol^g,,. 
y el empleo juvend y, P^ 
timo, esta el apari^o ^^ 
mación para jovenes en 
dio rural.
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